

Муниципальное бюджетное учреждение культуры
«Библиотечная информационная сеть»
г. о. Новокуйбышевск



Новокуйбышевск

Город на карте области

2017

В список вошли публикации, поступившие в фонд Центральной библиотеки имени А. С. Пушкина и филиалов в 2016 году.

СОДЕРЖАНИЕ

Новокуйбышевск. Общие материалы	C.3-4
Библиотечное дело	C.4-7
Благотворительность	C.7-8
Благоустройство	C.9
Бюджет	C.9
Военное дело	C.10
Государственная власть	C.10
Гражданская оборона	C.10-11
Демография	C.11
Жилищно-коммунальное хозяйство	C.11-15
Здравоохранение	C.15-18
Искусство	C.18-22
История	C.22-27
Культура	C.27-34
Литература	C.34-35
Молодежная политика	C.35-36
Нефтеперерабатывающая промышленность	C.36-43
Образование	C.43-46
Общественные организации	C.46-47
Персоналии	C.47
Пожарная охрана	C.47-48
Политика	C.48-50
Почетные граждане Новокуйбышевска	C.51-52
Право	C.52-56
Предпринимательство	C.56
Религия	C.57
Сельское хозяйство	C.57
Семейная политика	C.57-58
Социальная защита	C.58-60
Спорт	C.60-63
Средства массовой информации	C.64
Строительство	C.64-65
Транспорт	C.65-66
Экология	C.66-68
Экономика	C.68-71
Энергетика	C.71

НОВОКУЙБЫШЕВСК. ОБЩИЕ МАТЕРИАЛЫ

Елизарова, Е. 140 главных вопросов главе: в Новокуйбышевске прошли традиционные встречи главы округа с населением / Е. Елизарова // Наше время. - 2016. - №10. - 11 марта - С. 6. гос вл.

Ильдюганова, Г. Жизнь города на языке цифр: [отчеты о работе структурных подразделений и отраслевых органов администрации г. о. Новокуйбышевск] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №32. - 12 августа. - С. 6.

Ильдюганова, Г. Город в цифрах и фактах: [статистические данные состояния разных сфер жизни Новокуйбышевска: финансы, ЖКХ и благоустройство города, социальная сфера] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №37. - 16 сентября. - С. 6.

Красавина, Н. Красивая традиция: лауреаты акции общественного признания получили награды: [акция "Женщина года. Мужчина года" в Новокуйбышевске] / Н. Красавина // Город Нск. - 2016. - №8. - 4 марта - С. 6.

Кто же возглавит Новокуйбышевск: документы на конкурс подали шестеро// Вестник. - 2016. - 22 октября. - С. 3.

Марков присягнул...: ...и тут же приступил к обязанностям главы Новокуйбышевска// Город Нск. - 2016. - №49. - 16 декабря. - С. 6.

Наш город - самый лучший в области: [Новокуйбышевск занял первое место в рейтинге городов Сам. области по итогам работы муниципалитетов за 2015 г.] // Вестник. - 2016. - №32. - 6 мая - С. 7.

Николаев, В. "Буду работать в интересах города": Андрей Коновалов дал свое последнее интервью в качестве главы округа ведущим СМИ Новокуйбышевска / В. Николаев// Город Нск. - 2016. - №37. - 23 сентября. - С. 6.

Отчет мэра: четыре года назад главой городского округа Новокуйбышевск был избран Андрей Коновалов // Вестник. - 2016. - №18. - 18 марта - С. 1, 2-3.

Получи справку без очереди: [система единого окна в новокуйбыш. ОАО "Информационно-расчетный центр"] // Наше время. - 2016. - №12. - 25 марта - С. 3.

Появилась новая улица: [В Новокуйбышевске возле Свято-Никольского храма появилась еще одна новая улица - проезд Свято-Никольский]// Вестник. - 2016. - 2-8 июля - С. 6.

Пятилетка за четыре года: глава округа Андрей Коновалов отчитывается о досрочном выполнении взятых на себя обязательств и объясняет, почему решил покинуть мэрское кресло// Вестник. - 2016. - 9-15 июля - С. 1-5.

Пятилетка за четыре года: о том, что удалось сделать и о планах на будущее рассказывает мэр Новокуйбышевска Андрей Коновалов// Вестник. - 2016. - 18 июля - С. 1-5.

БИБЛИОТЕЧНОЕ ДЕЛО

Батик на выставке в библиотеке: [о выставке работ в технике батик учащихся новокуйбышевской школы искусств "Вдохновение" в ЦБ им. А. С. Пушкина] // Вестник. - 2016. - 23-29 июля - С. 14.

Библиотека объявляет конкурс чтецов // Вестник. - 2016. - 13 фев.- С. 13.

Библиотекари заработали миллион: [итоги коммерч. деятельности МБУК "БИС" г. Новокуйбышевска за 2015 г.] // Город Нск. - 2016. - №9. - 11 марта - С. 6.

Библиотекари отчитались публично: 25 января в центральной библиотеке им. А.С. Пушкина прошел публичный отчет о деятельности библиотечной информационной сети в 2015 году // Наше время. - 2016. - №4. - 29 янв. - С. 4.

Васильев, С. Как пополняются фонды?: [место устаревшей литературы занимают новые книги / С. Васильев ; беседа с директором БИС Колоколовой Т.А.] // Город Нск. - 2016. - №5. - 12 фев.- С. 10.

В библиотеке напишут диктант: [международная акция "Тотальный диктант-2016" в Новокуйбышевске] // Город Нск. - 2016. - №14. - 15 апр. - С. 16.

Гурьянова, Л. Литературно-витаминный комплекс: 2 апреля - Международный день детской книги / Л. Гурьянова // Наше время. - 2016. - №13. - 1 апр. - С. 15.

Гурьянова, Л. 17 февраля - день рождения поэтессы Агнии Барто: [центральная детская библиотека г. Новокуйбышевска отмечает юбилей детской писательницы] / Л. Гурьянова // Наше время. - 2016. - №6. - 12 фев.- С. 14.

День славянской письменности и культуры: [под сенью зеленых парковых дубков в Новокуйбышевске отгремел праздник, посвященный Дню славянской письменности и культуры] // Город Нск. - 2016. - №20. - 27 мая. - С. 3.

Елена Прокопенко стала победительницей отборочного тура Чемпионата по чтению вслух "Открой рот": [необычное состязание прошло в Центральной библиотеке им. А. С. Пушкина 9 июня] // Город Нск. - 2016. - №23. - 17 июня. - С. 3.

Закрывается Год литературы // Ваш купец. - 2016. - №1. - 13 янв. - С. 8.

Знаки за патриотизм: 7 июля, в четверг, в Центральной библиотеке имени А. С. Пушкина прошли два торжественных мероприятия, посвященные Дню семьи, любви и верности // Наше время. - 2016. - №28. - 15 июля. - С. 10.

Ильдюганова, Г. Вспоминали язык предков: [девятый фестиваль национальных культур народов Поволжья "Национальные сезоны" прошел в Новокуйбышевске] / Г. Ильдюганова // Наше время. - 2016. - №37. - 16 сентября. - С. 12.

Ильдюганова, Г. Перелистнули Год литературы / Г. Ильдюганова // Наше время. - 2016. - №3. - 22 янв. - С. 12.

Книги с автографами на выставке: [музей книги Центральной библиотеки им. А. С. Пушкина предлагает познакомиться с экспозицией "Книги с автографами" из фондов СОУНБ] // Вестник. - 2016. - 16-22 июля. - С. 13.

Колоколова, Т. А. В Новокуйбышевске стартует конкурс чтецов "Родная речь" / Т. А. Колоколова // Город Нск. - 2016. - №7. - 26 февр. - С. 3.

Колоколова, Т. А. Охраняют границы, книги и здоровье: 27 мая - Общероссийский день библиотек / Т. А. Колоколова // Наше время. - 2016. - №21. - 27 мая. - С. 15.

Колоколова, Т. У жителей улицы Строителей и верхней части улицы Миронова появился хороший повод для радости: [открытие библиотеки-филиала №7] / Т. Колоколова // Город Нск. - 2016. - №10. - 18 марта - С. 3.

Кострюкова, Т. Луковое королевство: [о библиотечном экологическом конкурсе "Сказка на окошке"] / Т. Кострюкова // Наше время. - 2016. - №21. - 27 мая. - С. 14.

Красавина, Н. Объединяет всех: в "Дубках" прошел Пушкинский день России / Н. Красавина // Город Нск. - 2016. - №22. - 10 июня. - С. 19.

Кузьминых, А. Когда читать - вкусно: [креативный маркетинговый ход БИС Новокуйбышевска - фирменный библиотечный шоколад] / А. Кузьминых // Город Нск. - 2016. - 29 июля - С. 9.

Кузьминых, А. Прочитали - и выиграли!: за любовь к книгам сестры Романовы получили сертификат на 5 тысяч рублей : [о библиотечном конкурсе "Читай и выигрывай!"] / А. Кузьминых // Город Нск. - 2016. - №39. - 7 октября. - С. 6.

Кузнецова, С. Елабужские сокровища: [о литературной экскурсии сотрудников библиотечной информационной сети г. Новокуйбышевска в Елабугу] / С. Кузнецова, И. Шевченко // Наше время. - 2016. - №40. - 7 октября. - С. 13.

Наградили медалями: [21 марта в центральной библиотеке им. А. С. Пушкина прошло вручение памятных знаков участникам парада памяти, посвященного военному параду 7 ноября 1941 г. в Куйбышеве] // Наше время. - 2016. - №12. - 25 марта - С. 4.

"Национальные сезоны" в парке Победы: [десятый Библиотечный фестиваль национальных культур народов Поволжья] // Вестник. - 2016. - 3 сентября. - С. 14.

Николаев, В. Наполняют полки душой: как представлены новокуйбышевские авторы в городских библиотеках? / В. Николаев // Город Нск. - 2016. - №44. - 11 ноября. - С. 14.

Открой рот - проглоти... книжку: 9 июня в 18.00 в центральной библиотеке им. А. С. Пушкина лучшие чтецы города приглашаются на чемпионат России "Открой рот" // Наше время. - 2016. - №22. - 3 июня. - С. 4.

Открылся филиал: [в 77 квартале г. о. Новокуйбышевска вновь открыла свои двери для читателей библиотека-филиал №7] // Наше время. - 2016. - №11. - 18 марта - С. 4.

Подвели Олимпийские игры: новокуйбышевцы остались без "пятерок" за тотальный диктант // Вестник. - 2016. - №30. - 29 апр. - С. 11.

Полежаева, О. Красоте все возрасты покорны: центральная библиотека пригласила на вернисаж всех героинь фотовыставки / О. Полежаева // Город Нск. - 2016. - №37. - 23 сентября. - С. 14.

Про слово от души: библиотеки города объявляют старт очередного, XIV по счету, конкурса чтецов "Родная речь" // Наше время. - 2016. - №6. - 12 фев.- С. 3.

Тотальный диктант пройдет 16 апреля // Вестник. - 2016. - 6 фев. - С. 3.

Целый мир в детских ладошках: [к юбилею новокуйбышевского Детского центра экологической информации библиотеки-филиала №1] // Наше время. - 2016. - №40. - 7 октября. - С. 11.

"Читаем Карамзина" онлайн: [25 ноября Новокуйбышевская Центральная библиотека им. А. С. Пушкина приняла участие в онлайн-чтениях, посвящённых 250-летию Николая Карамзина] // Наше время. - 2016. - №48. - 2 декабря. - С. 13.

Шевченко, К. Неувядающая сила красоты: [о выставке "70+Красота и достоинство" в центральной библиотеке им. А. С. Пушкина в Новокуйбышевске] / К. Шевченко // Наше время. - 2016. - №36. - 9 сентября. - С. 12.

БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОСТЬ

Белкина, Ж. Создала оберег: чуткое сердце Людмилы Шевцовой помогает творить чудеса: [президент благотворительного фонда "Виктория" Людмила Андреевна Шевцова] / Ж. Белкина // Город Нск. - 2016. - №46. - 25 ноября. - С. 7.

Быть полезным: такое желание всегда сопровождает работу новокуйбышевского НПЗ: [программы благотворительности на НК НПЗ] // Город Нск. - 2016. - №49. - 16 декабря. - С. 7.

В городе построят детский православный центр: Юрий Ферапонтов избран председателем попечительского совета храма "Умиление" // Вестник. - 2016. - 3 декабря. - С. 6.

Виктория одаренных детей: в городском Дворце культуры состоялась юбилейная, X, церемония вручения грантов одаренным школьникам Новокуйбышевска // Наше время. - 2016. - №19. - 6 мая. - С. 6.

Второе дыхание: 20 мая в Доме молодежных организаций состоялось торжественное открытие после ремонта обновленного спортивного зала // Наше время. - 2016. - №21. - 27 мая. - С. 5.

"Вместе творим добро!": [благотворит. акция по инициативе НКО "Ассоциация предпринимателей Новокуйбышевска"] // Город Нск. - 2016. - №20. - 27 мая. - С. 16.

Грекова, М. "Спилил - унеси!": жители города партизанскими методами сопротивляются заботе властей / М. Грекова // Город Нск. - 2016. - №5. - 12 фев.- С. 5.

Детский православный центр, крытый мини - рынок построят в городе: [новые проекты представили на инвестиционном совете в Новокуйбышевске] // Вестник. - 2016. - 17 декабря. - С. 5.

Добро весной возвращается: всероссийская добровольческая акция "Весенняя неделя добра", которая проводится в нашей стране с 1997 г.,

пользуется популярностью в Новокуйбышевске // Наше время. - 2016. - №15. - 15 апр. - С. 4.

Ильдюганова, Г. Закон разрешил не убираться?: прокуратура оспорила городские положения Правил благоустройства / Г. Ильдюганова // Наше время. - 2016. - №7. - 19 февр.- С. 7.

Кузьминых, А. Вытащили из разрухи: фонд "Виктория" отремонтировал зал для юных новокуйбыш. спортсменов / А. Кузьминых // Город Нск. - 2016. - №20. - 27 мая. - С. 17.

Нечаянная радость: благотворители помогли актерам театра "Астрей" с ремонтом клубной комнаты // Город Нск. - 2016. - 12 августа. - С. 16.

Садовникова, Е. Пища наша - еда ваша: благотворительный фонд накормит бесплатно: [об акции благотворительного фонда "Пища наша" в Новокуйбышевске] / Е. Садовникова // Вестник. - 2016. - №30. - 29 апр - С. 12.

111 грантов от "Виктории": [новокуйбыш. школьникам и учителям вручены гранты от благотворительного фонда "Виктория"] // Вестник. - 2016. - №32. - 6 мая - С. 6.

БЛАГОУСТРОЙСТВО

Волкова, Н. Паркуемся по-новому!: жилищная управляющая компания создает для горожан удобные экопарковки / Н. Волкова // Город Нск. - 2016. - №22. - 10 июня. - С. 7.

Ильдюганова, Г. Растет городская армия цветоводов: [благоустройство дворов г. Новокуйбышевска] / Г. Ильдюганова // Наше время. - 2016. - №37. - 16 сентября. - С. 9.

"Островок" тонет в океане проблем: [жители нового микрорайона в Новокуйбышевске пожаловались Президенту] // Вестник. - 2016. - №38. - 21 мая. - С. 1, 7.

Полежаева, О. Неравнодушных нашлось немало: вместе с работниками АО "ЖУК" они привели в порядок территорию заброшенного детсада / О. Полежаева // Город Нск. - 2016. - №42. - 28 октября. - С. 9.

Полежаева, О. "Раздели" догола: городские озеленители утверждают, что такая радикальная мера неизбежна: [проект по замене городских посадок

в Новокуйбышевске] / О. Полежаева // Город Нск. - 2016. - №23. - 17 июня. - С. 10.

Савинкина, Е. Ищем спасительную тень: о сносе зеленых насаждений / Е. Савинкина // Наше время. - 2016. - №29. - 22 июля. - С. 11.

Фонтан в озере - это репетиция: [креативная декорация озера у новокуйбышевского парка Победы] // Город Нск. - 2016. - №35. - 9 сентября. - С. 17.

Цвети, город!: НПЗ сыграл ведущую роль в создании зеленого убранства Новокуйбышевска : [история благоустройства и озеленения Новокуйбышевска] // Город Нск. - 2016. - №41. - 21 октября. - С. 7.

Шорикова, О. Поехали!: как в Новокуйбышевске выравнивают дорожную проблему / О. Шорикова // Город Нск. - 2016. - №38. - 30 сентября. - С. 7.

Шорикова, О. Улицы погасших фонарей: почему город погружается во мрак, и когда, наконец, загорится "свет в конце туннеля" / О. Шорикова // Город Нск. - 2016. - №39. - 7 октября. - С. 4.

БЮДЖЕТ

Елизарова, Е. Куда уходят бюджетные деньги: [контроль за расходованием бюджетных средств администрацией г. о. Новокуйбышевска] / Е. Елизарова // Наше время. - 2016. - №13. - 1 апр. - С. 4.

580 миллионов рублей область потратит на отдых детей: правительство утвердило стоимость путевок // Вестник. - 2016. - 19 фев.- С. 4.

Щербакова, Л. Режим экономии и поиска средств: председатель городской Думы Юрий Ферапонтов рассказал о возможностях бюджета-2016 / Л. Щербакова // Вестник. - 2016. - 23 янв. - С. 3.

ВОЕННОЕ ДЕЛО

Боль не умолкнет: [День памяти воинов-интернационалистов в России] // Наше время. - 2016. - № 7. - 19 февр. - С. 13.

Борисов, Д. Очередь в военкомат: почему парни призывного возраста перестают "косить" от армии: [беседа с военным комиссаром Новокуйбышевска Дмитрием Борисовым / Д. Борисов; вела Ильдюганова Г.] // Наше время. - 2016. - №39. - 30 сентября. - С. 8.

Полежаева, О. "Вам есть что защищать!": в День призывника эти слова адресовали молодым людям, которым предстоит служба в армии: [городская молодежная социально-патриотическая акция "День призывника" в

Новокуйбышевске] / О. Полежаева // Город Нск. - 2016. - №41. - 21 октября. - С. 10.

ГОСУДАРСТВЕННАЯ ВЛАСТЬ

Сознание людей меняется: [интервью с главой города А. Коноваловым / записала Ильдюганова Г.] // Наше время. - 2016. - №1. - 1 янв. - С. 6.

Сорокина, М. Доверие завоевали: Дума 6-го созыва состоит из прагматиков, и в этом залог успеха, считает спикер Юрий Ферапонтов / М. Сорокина // Город Нск. - 2016. - №2 - 29 янв. - С. 6.

Щербакова, Л. Новокуйбышевск впечатлил крымчан : члены Госсовета республики познакомились с работой ОСМ и call-центра / Л. Щербакова // Вестник. - 2016. - 6 фев. - С. 3.

ГРАЖДАНСКАЯ ОБОРОНА

Борисова, А. Спаси нас, Господи!: в случае чего город готов к эвакуации. А куда? Многие "секретные" бомбоубежища разворованы и затоплены / А. Борисова // Город Нск. - 2016. - №10. - 18 марта - С. 4-5.

Диплом за безопасность населения: Новокуйбышевск прочно закрепил свои позиции в лидирующей тройке: [смотр-конкурс на звание "Лучший орган местного самоуправления муниципального образования Самарской области в области обеспечения безопасности населения"] // Вестник. - 2016. - 24 декабря. - С. 6.

Елизарова, Е. Плынут дома и погреба: [паводок в Новокуйбышевске, в поселке Гранный] / Е. Елизарова // Наше время. - 2016. - №18. - 6 мая. - С. 10.

Лучшие службы отметили: [2 февраля в конференц-зале правительства Самар. обл. состоялся учебно-методический сбор по подведению итогов деятельности по вопросам гражданской обороны, территориальной подсистемы Самар. обл. единой гос. системы предупреждения и ликвидации ЧС в 2015 г.] // Наше время. - 2016. - №6. - 12 фев.- С. 4.

ДЕМОГРАФИЯ

Жданов, С. Куда уезжают новокуйбышевцы?: каждый год из города уезжает больше тысячи человек / С. Жданов // Вестник. - 2016. - 19 фев.- С. 2.

Жданов, С. Куда уезжают новокуйбышевцы?: каждый год из города уезжает больше тысячи человек / С. Жданов // Вестник. - 2016. - №11. - 13-19 февр. - С. 2.

Красавина, Н. Год начался с девочки: в первые январские дни в перинатальном центре на свет появился 21 малыш / Н. Красавина // Город Нск. - 2016. - №1. - 15 янв. - С. 3.

Рождаемость отстает от смертности: о демографической ситуации в Новокуйбышевске // Вестник. - 2016. - №3. - 22 янв. - С. 3.

ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО

Варламов, С. Жизненные артерии "Новоградсервиса": [беседа с директором новокуйбыш. управляющей организации ООО "Новоградсервис" Сергеем Варламовым / С. Варламов; вела Г. Ильдюганова] // Наше время. - 2016. - №15. - 15 апр. - С. 7.

Васильев, С. Возводят напраслину?: в последние два года в ДГХ не видят больших проблем с ремонтом дорог / С. Васильев // Город Нск. - 2016. - №13. - 8 апр. - С. 5.

Грекова, М. Дороги кормят завтраками: разметку, светофоры и асфальт на ремонт только обещали / М. Грекова // Город Нск. - 2016. - №14. - 15 апр. - С. 14.

Гусева, Н. Первая экопарковка появилась на Киевской: ["зеленая поляна" для парковки автомобилей появилась в Новокуйбышевске] / Н. Гусева // Вестник. - 2016. - №42. - 4 июня. - С. 7.

Грекова, М. Протест без надежды: переселение из аварийного жилья снова не обходится без конфликта / М. Грекова // Город Нск. - 2016. - №40. - 14 октября. - С. 4.

Гусева, Н. Хозяев "болгарского городка" просят напрячься: администрация округа отреагировала на жалобы жителей: [проблемы микрорайона Новокуйбышевска "болгарский городок"] / Н. Гусева // Вестник. - 2016. - 20-26 августа - С. 7.

Дома и люди: новокуйбышевские жилищники признаны лучшими в губернии // Вестник. - 2016. - 26 ноября. - С. 5.

Елизарова, Е. 10 лет на создание уюта: [о новокуйбыш. компании АО "Жилищная управляющая компания"] / Е. Елизарова // Наше время. - 2016. - №11. - 18 марта - С. 10.

Елизарова, Е. Лучший подарок мамам: [известные женщины Новокуйбышевска, общественные деятели и руководители о своих детях] / Е. Елизарова // Наше время. - 2016. - №9. - 4 марта - С. 10-11.

Ильдюганова, Г. Когда новоселье не в радость: о проблемах жителей 106-го километра: [о новых малоэтажных домах в Новокуйбышевске, по

проспекту Мира, 5] / Г. Ильдюганова // Наше время. - 2016. - №22. - 3 июня. - С. 10.

Ильдюганова, Г. Продегустировали экопарковки: [эксперимент установки экопарковок в Новокуйбышевске] / Г. Ильдюганова // Наше время. - 2016. - №35. - 2 сент. - С. 8.

Ильдюганова, Г. Скользкие дорожки ЖКХ: проверяющие посетили проблемные микрорайоны / Г. Ильдюганова // Наше время. - 2016. - №6. - 12 фев. - С. 6.

Ильдюганова, Г. Современный портрет каменных джунглей: [городское хозяйство: итоги года] / Г. Ильдюганова // Наше время. - 2016. - №2. - 15 янв. - С. 8.

Ильдюганова, Г. Трудом заслуженная награда: работников сферы ЖКХ благодарили с высокой трибуны / Г. Ильдюганова // Наше время. - 2016. - №47. - 25 ноября. - С. 6.

Ильдюганова, Г. Чистота и комфорт в рабочих руках: [о работниках новокуйбыш. предприятий ЖКХ] / Г. Ильдюганова // Наше время. - 2016. - №12. - 25 марта - С. 10.

Кижапова, А. Новокуйбышевск отметился: региональное правительство определило победителей конкурса "Лидер ЖКХ" / А. Кижапова // Самарское обозрение. - 2016. - №31. - 17 ноября. - С. 23.

Коновалов, А. А. "Не поддержать президента, не поддержать губернатора я не могу": [беседа с главой г. о. Новокуйбышевск Андреем Коноваловым / А. А. Коновалов; вел А. Боровков] // Вестник. - 2016. - №30. - 29 апр - С. 2.

Красавина, Н. Весной хочется обновления: сотрудники АО "ЖУК" вместе с жителями ряда домов вышли на благоустройство дворов / Н. Красавина // Город Нск. - 2016. - №15. - 22 апр. - С. 10.

Кузьминых, А. Пришить карман: что мешает жильцам обустраивать парковки во дворах за свой счет: [обустройство бесплатных автопарковок в Новокуйбышевске] / А. Кузьминых // Город Нск. - 2016. - №15. - 22 апр. - С. 14.

Лихолетов, С. Взрывоопасный газ: [восемь лет назад 14 января 2008 г. в Новокуйбышевске произошло ЧП - взрыв бытового газа в пятиэтажном доме] / С. Лихолетов // Вестник. - 2016. - №13. - 20-26 февр. - С. 12.

Надеин, А. "Новоградсервис" - "Лидер ЖКХ": [новокуйбышевская управляющая организация ООО "Новоградсервис" одержала победу в

областном конкурсе "Лидер ЖКХ"] / А. Надеин // Наше время. - 2016. - №45. - 11 ноября. - С. 11.

Новокуйбышевск вновь лидер ЖКХ: [итоги работы за 2016 г.] // Вестник. - 2016. - 4 ноября. - С. 5.

"Новоградсервис" вручил призы победителям "Коммунальной лотереи": их обладателями стали самые добросовестные плательщики за коммунальные услуги // Город Нск. - 2016. - №17. - 6 мая. - С. 10.

"Новоградсервис" - итоги года // Наше время. - 2016. - №6. - 12 фев.- С. 6.

"Новоградсервис" - "Лидер ЖКХ": новокуйбышевская управляющая организация признана лучшей в области// Вестник. - 2016. - 12 ноября. - С. 6.

"Новоградсервис" поздравляет победителей!: в управляющей организации 28 декабря подвели итоги необычной акции "Коммунальная лотерея" // Город Нск. - 2016. - №1. - 15 янв. - С. 10.

"Новоградсервис" - участник "Лидер ЖКХ" - 2015: [управляющая организация ООО "Новоградсервис" подала заявку на участие в конкурсе "Лидер ЖКХ"-2015] // Наше время. - 2016. - №43. - 28 октября. - С. 8.

ООО "Новоградсервис" подводит итоги 2015 года: [управляющие компании, ЖКХ в Новокуйбышевске] // Вестник. - 2016. - №11. - 13-19 февр. - С. 8.

Полежаева, О. Чтобы летом двор зазеленел: жители и АО "ЖУК" продолжают благоустраивать придомовые территории / О. Полежаева // Город Нск. - 2016. - №36. - 16 сентября. - С. 10.

Работают для людей: в управляющей компании "ЖУК" наградили лучших // Город Нск. - 2016. - №10. - 18 марта - С. 8.

Садовникова, Е. Рекламная "угроза": новые щиты пугают горожан своей неустойчивостью / Е. Садовникова // Вестник. - 2016. - №18. - 18 марта - С. 1, 10.

Свергун, С. Тревожные южные воды: [о проблеме грунтовых вод и канализационных стоков поселка Южный г. о. Новокуйбышевск] / С. Свергун // Наше время. - 2016. - №12. - 25 марта - С. 9.

Создадим уют в общем доме: предприятия и организации приступили к уборке города: [благоустройство Новокуйбышевска] // Наше время. - 2016. - №15. - 15 апр. - С. 3.

Сорокина, М. Избавили бизнес от метлы: депутаты исключили часть положений из Правил благоустройства города. Придется искать другие способы "принуждения к порядку" / М. Сорокина // Город Нск. - 2016. - №17. - 6 мая. - С. 10.

Четверть века ждали этого ремонта: если бы не он, могла произойти экологическая катастрофа: [реконструкция канализации в микрорайоне на ул. Островского в Новокуйбышевске] // Вестник. - 2016. - №30. - 29 апр - С. 5.

Шевченко, К. По колено в воде: обитают жители новокуйбыш. поселка Южный / К. Шевченко // Наше время. - 2016. - №9. - 4 марта - С. 7.

Шишкина, Л. Жители требуют больше: в напряженном режиме отработала в уходящем году управляющая организация "ЖУК": [итоги 2016 г.] / Л. Шишкина // Город Нск. - 2016. - №49. - 16 декабря. - С. 14.

Шишкина, Л. Профессиональная гордость: "Новоградсервис" в очередной раз признан "Лидером ЖКХ" / Л. Шишкина // Город Нск. - 2016. - №44. - 11 ноября. - С. 9.

Шорикова, О. "Водоканал" сливают: за воду в Новокуйбышевске возьмутся самарские или московские бизнесмены / О. Шорикова // Город Нск. - 2016. - №51. - 30 декабря. - С. 6.

Шорикова, О. Запасайтесь мешками: с 1 января будущего года начинается очередная "мусорная революция": [об изменениях в системе сбора и вывоза коммунальных отходов в Новокуйбышевске] / О. Шорикова // Город Нск. - 2016. - 2 сент. - С. 4.

Шорикова, О. Как делили "апельсин": городскую землю отдают в собственность жильцам. Первые негативные последствия достались управляющим компаниям / О. Шорикова // Город Нск. - 2016. - №12. - 1 апр. - С. 4-5.

Шорикова, О. Останемся в лидерах?: ситуацию в сфере ЖКХ Новокуйбышевска оценивает руководитель областной ГЖИ Андрей Абриталин / О. Шорикова // Город Нск. - 2016. - №3 - 29 янв. - С. 8.

Шорикова, О. "Подарок" с подвохом?: передать в собственность землю под МКД оказалось не так просто / О. Шорикова // Город Нск. - 2016. - №13. - 8 апр. - С. 9.

Щербакова, Л. Зато враг к нам не прорвется: почему "убита" улица Островского, и когда ее "оживят": [проблемы благоустройства проезжей части и тротуаров] / Л. Щербакова // Вестник. - 2016. - №22. - 26 марта - 1 апр. - С. 2.

Щербакова, Л. Перед Суворовым стыдно: одни из самых разбитых дорог латают после ремонта: [проблемы благоустройства проезжей части и тротуаров улицы Суворова в Новокуйбышевске] / Л. Щербакова // Вестник. - 2016. - №22. - 26 марта - 1 апр. - С. 8.

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

"Больной" вопрос с больницей решен: [новокуйбыш. поликлиника на ул. Островского, 32] // Наше время. - 2016. - №36. - 9 сентября. - С. 3.

Васильев, С. Кастрюли на полу: прокуратура требует от главных врачей навести порядок в новокуйбыш. диспансерах / С. Васильев // Город Нск. - 2016. - №7. - 26 февр. - С. 8.

Васильев, С. Не хочешь - заставят: "уклонистов" из наркодиспансера обяжут через суд пройти флюорографию / С. Васильев, А. Борисова // Город Нск. - 2016. - №43. - 3 ноября. - С. 9.

Васильев, С. Продают "здравье": Прокуратура наводит порядок на рынке выдачи медицинских справок / С. Васильев // Город Нск. - 2016. - №6. - 19 февр.- С. 3.

Волкова, Н. Кому пора в поликлинику?: горожанам нужно обязательно воспользоваться возможностью бесплатно пройти обследование / Н. Волкова // Город Нск. - 2016. - №4. - 5 фев.- С. 10.

Грекова, М. Из детсадов уберут медработников? / М. Грекова// Город Нск. - 2016. - №3 - 29 янв. - С. 9.

Грекова, М. Онкологи насторожились: в город едет главврач Самарского онкоцентра / М. Грекова // Город Нск. - 2016. - №5. - 12 фев.- С. 10.

Гусева, Н. "Как во дворец": медики готовятся к переезду в отремонтированную поликлинику: [новокуйбыш. поликлиника на ул. Островского, 32] / Н. Гусева // Вестник. - 2016. - 20-26 августа - С. 7.

Детей обследуют специалисты: [в Новокуйбышевске более 60% детей до трех лет имеют те или иные задержки в развитии] // Наше время. - 2016. - №5. - 5 фев.- С. 5.

Дорогие медсестры, оставайтесь!: выпускники медколледжа покидают Новокуйбышевск // Вестник. - 2016. - 6-12 августа - С. 9.

До эпидемии не дотянули // Вестник. - 2016. - 6 фев. - С. 4.

Елизарова, Е. Ангелы в белых халатах: [о мед. сестрах Новокуйбыш. центр. гор. больницы, ветеранах труда Ишковой Т. Н., Турылевой Г. С., Хлопцевой Е. А.] / Е. Елизарова // Наше время. - 2016. - №20. - 20 мая. - С. 10.

Елизарова, Е. Больничные кадры НЦГБ: [кадровая политика новокуйбыш. центр. гор. больницы] / Е. Елизарова // Наше время. - 2016. - №30. - 29 июля. - С. 13.

Ильдюганова, Г. Поставим марлевый барьер: [ситуация по заболеваемости гриппом и ОРЗ в Новокуйбышевске и губернии] / Г. Ильдюганова // Наше время. - 2016. - №4. - 29 янв. - С. 11.

Красавина, Н. На правильном пути: состоялась коллегия по итогам работы новокуйбыш. здравоохранения за 2015 год / Н. Красавина // Город Нск. - 2016. - №10. - 18 марта - С. 11.

Красавина, Н. Не следует поддаваться панике: главный врач Самарского онкологического центра оценил ситуацию с заболеваемостью раком в Новокуйбышевске / Н. Красавина // Город Нск. - 2016. - №6. - 19 фев.- С. 5.

Красавина, Н. Случаи гриппа пока не зафиксированы: в Новокуйбышевске от опасного заболевания привили 11 000 детей / Н. Красавина // Город Нск. - 2016. - №3 - 29 янв. - С. 10.

Красавина, Н. Спасают жизнь: в Новокуйбышевске ряды доноров уменьшились в несколько раз / Н. Красавина // Город Нск. - 2016. - №5. - 12 фев.- С. 11.

Кузьминых, А. Где болит у медицины: глава комитета губдумы Марина Сидухина о том, как и от чего нужно лечить систему / А. Кузьминых // Город Нск. - 2016. - №41. - 21 октября. - С. 4.

Кузьминых, А. Детям в глаза не смотрят: на все ребячье население в городе всего один невропатолог, а окулиста - ни одного! / А. Кузьминых // Город Нск. - 2016. - №42. - 28 октября. - С. 8.

Кузьминых, А. За таблеткой к Президенту: свыше 1,5 тысячи новокуйбышевцев попросили главу государства разобраться в причинах гибели медсестры и "вылечить" городскую медицину, в которой творятся "произвол и безобразие" / А. Кузьминых // Город Нск. - 2016. - 8 июля - С. 4-5.

Кузьминых, А. Требуют проверить Шешунову и всю медицину Новокуйбышевска: [петиция после резонансного ДТП во дворе Новокуйбыш. гор. центр. больницы] / А. Кузьминых // Самарское обозрение. - 2016. - №45. - 11 июля. - С. 9.

Некипелова, В. Откажитесь, пока не поздно!: 17 ноября - Международный день отказа от курения 2016 / В. Некипелова // Город Нск. - 2016. - №44. - 11 ноября. - С. 11.

Павлова, О. Союз медиков и завода: во все времена одной из главных забот НК НПЗ было городское здравоохранение / О. Павлова // За передовую технику. - 2016. - №10. - 28 мая. - С. 3.

Синицына, Д. "Скорые" подождут: собственный автопарк Новокуйбышевской ССМП планируют раздать больницам / Д. Синицына // Самарское обозрение. - 2016. - №14. - 3 марта. - С. 21.

"Скорые" подождут: собственный автопарк Новокуйбышевской ССМП планируют раздать больницам // Город Нск. - 2016. - №8. - 4 марта - С. 11.

С любой болячкой в область: новокуйбышевских больных посылают по маршруту // Город Нск. - 2016. - №8. - 4 марта - С. 10.

Смирнова, П. К кому "скорая", а к кому "неотложка"?: сегодня существует 9 категорий срочности вызовов к больным / П. Смирнова// Город Нск. - 2016. - №43. - 3 ноября. - С. 11.

40 новокуйбышевцев спаслись от инфаркта: а помог им проект "Стент для жизни" // Вестник. - 2016. - №18. - 18 марта - С. 8.

Союз медиков и завода: [история создания и развития здравоохранения в Новокуйбышевске] // Город Нск. - 2016. - №19. - 20 мая. - С. 8.

Стартовала вакцинация от гриппа: в Новокуйбышевске привыают 36 000 человек // Город Нск. - 2016. - №36. - 16 сентября. - С. 11.

Три дня на море заменит галокамера: [в Новокуйбышевске открылась соляная пещера] // Вестник. - 2016. - №40. - 28 мая. - С. 10.

Шевченко, К. Диагноз - милосердие: [о мед. работниках Новокуйбышевска] / К. Шевченко // Наше время. - 2016. - №24. - 17 июня. - С. 10.

Шевченко, К. Дорогой больничный / К. Шевченко // Наше время. - 2016. - №5. - 5 фев.- С. 2.

Шевченко, К. Полвека с заботой о пациентах: [о ветеране новокуйбышевского здравоохранения Тамаре Григорьевне Хиркуновой] / К. Шевченко// Наше время. - 2016. - №32. - 12 августа. - С. 10.

Шешунова, С. В. Жизнь по медицинским показателям: [беседа с глав. врачом ГБУЗ Самарской области "Новокуйбышевская центральная городская больница" Светланой Вячеславовной Шешуновой / С. В. Шешунова; вела Е. Елизарова] // Наше время. - 2016. - №11. - 18 марта - С. 12.

Шорикова, О. Поликлиника возвращается: обновленное здание на улице Островского примет первых пациентов в октябре / О. Шорикова // Город Нск. - 2016. - 9 сентября. - С. 11.

Щербакова, Л. Больница - в подарок городу: капремонт оплатит благотворитель: [ремонт поликлиники на ул. Островского, 32 (построена в 1974 г.)] / Л. Щербакова // Вестник. - 2016. - №22. - 26 марта - 1 апр. - С. 3.

Щербакова, Л. О гриппе и "фуфломицине": в Новокуйбышевске превышен эпидпорог по ОРВИ / Л. Щербакова // Вестник. - 2016. - 30 янв. - С. 3.

Щербакова, Л. Тайна поликлиники-мечты: здание на ул. Островского, 32 отремонтировали, пациентов примут в октябре / Л. Щербакова // Вестник. - 2016. - 10 сентября. - С. 7.

Щербакова, Л. Четверо детей заболели свиным гриппом: еще у двоих новокуйбышевцев диагноз пока под вопросом / Л. Щербакова // Вестник. - 2016. - 6 фев. - С. 8.

Щербакова, Л. Эпидемический подъем заболеваемости гриппом и ОРВИ продолжается: а Роспотребнадзор готовит проверки / Л. Щербакова // Вестник. - 2016. - 19 фев.- С. 9.

ИСКУССТВО

Автору "Нищего" исполнилось 65 лет: [к 65-летию скульптора и преподавателя детской художественной школы Александра Богданова]// Вестник. - 2016. - 3 декабря. - С. 14.

Бокурадзе поставит спектакль на Таганке: руководитель новокуйбышевского театра-студии "грань" работает над постановкой в Москве // Вестник. - 2016. - №3. - 22 янв. - С. 13.

Большое турне маленькой Лизы: [об успехах юной новокуйбышевской скрипачки Лизы Моисеевой, воспитанницы детской музыкальной школы им. Ю. А. Башмета]// Наше время. - 2016. - №46. - 18 ноября. - С. 10.

Волкова, Н. Наши на Таганке: Денису Бокурадзе предложили поставить спектакль в знаменитом московском театре / Н. Волкова// Город Нск. - 2016. - №2. - 22 янв. - С. 15.

"Грань" покорила Москву. И интернет-сообщество: [о выступлении новокуйбыш. театра "Грань" в Москве]// Вестник. - 2016. - №22. - 26 марта - 1 апр. - С. 1, 7.

"Грань" покоряла "пять вечеров": [новокуйбыш. театр-студия "Грань"]// Вестник. - 2016. - 13 фев.- С. 5.

Денис Бокурадзе "замахнулся на Вильяма нашего, Шекспира": театр "Грань" поставит "Короля Лира"// Вестник. - 2016. - 9-15 июля - С. 14.

Денис Бокурадзе начинает...: театральный сезон "Границ" готовит сюрпризы// Вестник. - 2016. - 15 октября. - С. 8.

Елизарова, Е. Мода на дружбу наций: [в новокуйбышевском Дворце культуры прошёл фестиваль-конкурс "Радуга Поволжья", объединивший более 900 участников] / Е. Елизарова// Наше время. - 2016. - №47. - 25 ноября. - С. 13.

Иванова, М. Зрители пустились в пляс: "Время тайн" стал лауреатом международного молодежного фестиваля "Театромагия" / М. Иванова// Город Нск. - 2016. - №21. - 3 июня. - С. 17.

Ильдюганова, Г. Актёрские тайны: [о Максиме Лагашкине - уроженце города Новокуйбышевска, актёре театра и кино] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №41. - 14 октября. - С. 13.

Ильдюганова, Г. Виват, король, виват!..: [новокуйбышевский театр-студия "Грань" представили на суд зрителей свою трактовку произведения У. Шекспира "Король Лир"] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №50. - 16 декабря. - С. 14.

Ильдюганова, Г. Гитара пела и завораживала: [в Новокуйбышевске прошёл концерт известного музыканта Евгения Финкельштейна] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №41. - 14 октября. - С. 12.

Ильдюганова, Г. Жизнь телегероя: [о Артёме Осипове - уроженце города Новокуйбышевска, актёре кино] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №41. - 14 октября. - С. 13.

Ильдюганова, Г. История прототипа солдата той войны: [о Андрее Кузнецова - уроженце города Новокуйбышевска, ставшим военным консультантом фильма Ф. Бондарчука "9 рота"] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №41. - 14 октября. - С. 13.

Ильдюганова, Г. Киносказка Марии: [о Марии Соковой - уроженке города Новокуйбышевска, актрисе кино и театра] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №41. - 14 октября. - С. 13.

Ильдюганова, Г. Мир одним взмахом кисточки: [65 лет исполнилось новокуйбышевскому художнику Владимиру Коневу и 20 лет со дня его первой выставки] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №42. - 21 октября. - С. 13.

Ильдюганова, Г. Попутным ветром принесло артиста: [в Новокуйбышевске прошёл концерт известного юмориста Геннадия Ветрова] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №49. - 9 декабря. - С. 14.

Ильдюганова, Г. Экранное закулисье: [о Кирилле Клепалове - уроженце города Новокуйбышевска, кинооператоре, режиссёре] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №41. - 14 октября. - С. 13.

Красавина, Н. "Бросаю вызов себе!": чемпион мира по европейским танцам среди молодежи дал мастер-классы в клубе "Версия" / Н. Красавина// Город Нск. - 2016. - №2. - 22 янв. - С. 10.

Красавина, Н. В духе времени: во Дворце культуры прошел творческий вечер дизайнеров по сценическому костюму / Н. Красавина // Город Нск. - 2016. - №4. - 5 фев.- С. 19.

Красавина, Н. Вернулись с берегов Невы: "Грань" успешно выступила на фестивале "Пять вечеров" / Н. Красавина// Город Нск. - 2016. - №5. - 12 фев.- С. 19.

Красавина, Н. В розовых облаках: чем порадовали участники "Мастерской"? [о вернисаже в новокуйбыш. выставочном зале] / Н. Красавина // Город Нск. - 2016. - №11. - 25 марта - С. 16.

Красавина, Н. "Играют так, что мурашки по коже...": деятели культуры из Санкт-Петербурга высоко оценили потенциал Новокуйбышевска: [о театре юного зрителя "Время тайн"] / Н. Красавина// Город Нск. - 2016. - №4. - 5 фев.- С. 16.

Красавина, Н. С главной наградой: [Гран-при новокуйбыш. театра-студии "Грань" на фестивале театров малых городов в г. Вольске] / Н. Красавина// Город Нск. - 2016. - №22. - 10 июня. - С. 3.

Кузьминых, А. В театре "Грань" новые лица: [о новом 46-м сезоне новокуйбышевского театра "Грань"] / А. Кузьминых// Город Нск. - 2016. - №37. - 23 сентября. - С. 17.

Кузьминых, А. О футболе, войне и скрипичке за 7 рублей: маэстро Юрий Башмет рассуждает на земные темы в эксклюзивном интервью нашей газете / А. Кузьминых// Город Нск. - 2016. - №24. - 24 июня. - С. 4.

Мечта о гармонии Владимира Конева: большому художнику исполняется 65 лет// Вестник. - 2016. - 15 октября. - С. 8.

Минин, А. "Алые паруса" тюзовцев: [театр "На ладони" под руководством Л. Юниной посетили гости из Питера] / А. Минин// Наше время. - 2016. - №5. - 5 фев.- С. 13.

На волне позитива: кавер-группа "Кабинет 23" свободно творит в разных стилях и направлениях!// Город Нск. - 2016. - №51. - 30 декабря. - С. 18.

Нашей Кате аплодировал зал: [Екатерина Перегоедова - юная актриса новокуйбышевского театра "Икс"] // Вестник. - 2016. - 3 декабря. - С. 14.

Первое место у города: подведены итоги третьего фестиваля самодеятельного народного творчества "Рожденные в сердце России"// Наше время. - 2016. - №4. - 29 янв. - С. 5.

Садовникова, О. Просить свой театр для "Границ": поедет в Госдуму Дмитрий Софын: [директор новокуйбышевского "Театрально-концертного комплекса "Дворец культуры"] / О. Садовникова// Вестник. - 2016. - 17 декабря. - С. 10.

Солнечный человек: город простился с великим гражданином и удивительным музыкантом: [о Владимире Ивановиче Пахомове, рук. Гос. Волжского нар. хора им. П. Милославова и нар. ансамбля песни и танца "Россияне"]// Город Нск. - 2016. - №11. - 25 марта - С. 10.

Соло для последнего романтика: [концерт памяти М. Таривердиева подарил новокуйбышевцам камерный оркестр Самарской государственной филармонии]// Наше время. - 2016. - №45. - 11 ноября. - С. 14.

"Старший сын" от Бокурадзе: [худ. рук. и режиссер театра-студии "Грань" принял участие в IV сессии режиссерской лаборатории "Репетиции" в Москве в театре на Таганке]// Наше время. - 2016. - №3. - 22 янв. - С. 2.

У Марии Бакуменко есть шанс выступить в гала-концерте "Новой звезды"// Вестник. - 2016. - 13 фев.- С. 13.

Уникальный букет талантов: [в Новокуйбышевске вышел второй поэтический сборник стихов талантливой семьи Ивановых]// Наше время. - 2016. - №48. - 2 декабря. - С. 13.

Хору "Рябинушка" - 55 лет: [в 1960 г. был создан хор ветеранов "Рябинушка"]// Ваш купец. - 2016. - №2. - 20 янв. - С. 2.

Шевченко, К. Век и год кино: 2016 год объявлен в России Годом кино / К. Шевченко// Наше время. - 2016. - №3. - 22 янв. - С. 13.

Ярко и позитивно: на vernisаже были представлены свыше 60 графических и живописных работ// Город Нск. - 2016. - №3 - 29 янв. - С. 16.

ИСТОРИЯ

Антипов, А. 90 лет обществу [Текст] / А. Антипов// Наше время. - 2016. - № 7. - 19 февр. - С. 13.

Белкина, Ж. Зажги "свечи" памяти: молодежь отметила скорбную дату вечерним флэшмобом: [акции памяти и скорби 22 июня в Новокуйбышевске] / Ж. Белкина// Город Нск. - 2016. - №24. - 24 июня. - С. 8.

Боровкова, М. Они живы, потому что мы помним: в Новокуйбышевске в колонне "Бессмертного полка" прошли 1600 человек / М. Боровкова// Вестник. - 2016. - №36. - 14 мая. - С. 2.

Боровкова, М. Солдат, твоя война окончена: добровольцы из Новокуйбышевска доставят останки летчика, погибшего в 1942 году, в Луганск / М. Боровкова// Вестник. - 2016. - 3 сентября. - С. 9.

Васильев, С. Враг будет разбит: [воспоминания почетного гражданина Новокуйбышевска Николая Журавлева и председателя городской общественной организации "Ветераны войны - труженики тыла" Клавдии Кузнецовой о начале Великой Отечественной войны 22 июня 1941 года] / С. Васильев// Город Нск. - 2016. - №23. - 17 июня. - С. 6.

Ветераны дали старт эстафете: [дан старт эстафете славных и добрых дел, посвященной юбилею города]// Наше время. - 2016. - №7. - 19 фев.- С. 5.

Война коснулась каждой семьи: [жители Новокуйбышевска поделились рассказами о близких]// Наше время. - 2016. - №30. - 29 июля. - С. 3.

Война коснулась каждой семьи: [рассказами о близких с читателями поделились сотрудники редакции новокуйбыш. еженедельника "Наше время"]// Наше время. - 2016. - №19. - 6 мая. - С. 5.

Вступают в эстафету: на расширенном совете ветераны обсудили подготовку к 65-летию города// Город Нск. - 2016. - №6. - 19 фев.- С. 13.

Дети - о Викторе Михельсоне: [в 2016 году исполнилось 100 лет со дня рождения одного из самых известных первостроителей Новокуйбышевска Виктора Зельмановича Михельсона]// Вестник. - 2016. - №22. - 26 марта - 1 апр. - С. 13.

Егорова, А. Мы помним, гордимся, чтим!: [чествование ветеранов и участников Великой Отечеств. войны на новокуйбыш. НПЗ] / А. Егорова// За передовую технику. - 2016. - №9. - 14 мая. - С. 1, 2.

Жданов, С. Первый триколор над городом: как это было: ровно 25 лет назад в городе впервые был поднят флаг России / С. Жданов// Вестник. - 2016. - 27 августа - 2 сентября. - С. 1, 2.

Ильдюганова, Г. Война и труд шли рука об руку: [об участнике Великой Отечественной войны, жителе Новокуйбышевска Иване Ивановиче Сказченко] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №19. - 13 мая. - С. 11.

Ильдюганова, Г. История семьи - история Родины: [о семье Сафонова Петра Андреевича, уроженце Куйбышевской области] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №41. - 14 октября. - С. 11.

Ильдюганова, Г. История семьи на холсте времени: корреспонденты "НВ" помогли жительнице города найти могилу отца / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №22. - 3 июня. - С. 13.

Ильдюганова, Г. Кроваво-красный 1918-й: [бой под Липягами 4 июня 1918 года] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №23. - 10 июня. - С. 9.

Ильдюганова, Г. По призванию - народный судья: новокуйбышевский судья Александр Кривов отмечает свой 80-й юбилей / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №44. - 3 ноября. - С. 9.

Ильдюганова, Г. Простое полотно судьбы: [об участнице Великой Отечественной войны, жительнице поселка Чувашские Липяги Лидии Васильевне Родионовой] / Г. Ильдюганова // Наше время. - 2016. - №16. - 22 апр. - С. 13.

Ильдюганова, Г. Самый народный директор: [о директоре НПЗ Узункояне Павле Никитовиче, руководившем Новокуйбышевским НПЗ 11 лет] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №6. - 12 фев.- С. 9.

Историческая память: ["Историческая память" - такое название носит один из федеральных проектов партии "Единая Россия"] // Ваш купец. - 2016. - №2. - 20 янв. - С. 1.

Красавина, Н. Цветы от космонавта: Нина Федорова знакома с 15-ю покорителями космоса: [Герой Социалистического труда, Почетный гражданин Новокуйбышевска Нина Михайловна Федорова] / Н. Красавина// Город Нск. - 2016. - №15. - 22 апр. - С. 6.

Кузьминых, А. То потухнет, то погаснет: кто зажжет "Вечный огонь" в Новокуйбышевске?: [реконструкция элемента "Вечный огонь" памятного комплекса] / А. Кузьминых// Город Нск. - 2016. - 8 июля - С. 8.

Мифы о Михаиле Кадомцеве: известный блогер Роман Сараев развенчивает мифы о смерти известного большевика, погибшего под Липягами// Вестник. - 2016. - №13. - 20-26 февр. - С. 9.

Михельсону - 100 лет: [14 января 1916 года родился первостроитель г. Новокуйбышевска Виктор Зельманович Михельсон]// Наше время. - 2016. - №2. - 15 янв. - С. 15.

Николаев, В. Как накормить город: головной болью властей Новокуйбышевска часто становились проблемы с обеспечением населения продуктами питания / В. Николаев// Город Нск. - 2016. - №3. - 22 янв. - С. 4-5.

Николаев, В. Орлова помнят: каким предстает в воспоминаниях выдающийся руководитель Куйбышевской области / В. Николаев// Город Нск. - 2016. - 19 августа. - С. 7.

Павлова, О. В трудовых династиях - сила коллектива: в этом году заводу исполняется 65 лет. Срок огромный, но есть на предприятии фамилии, представители которых стояли у истоков и продолжают способствовать его процветанию по сей день. Одна из трудовых династий - семья Шачиных / О. Павлова// За передовую технику. - 2016. - №12. - 25 июня. - С. 3.

Павлова, О. Как закалялась семья: [о трудовой династии Железняковых] / О. Павлова// За передовую технику. - 2016. - №13. - 9 июля. - С. 3.

Павлова, О. Призвание и судьба: [о трудовой семье Шадровых, судьба которой навсегда связана с новокуйбышевским НПЗ] / О. Павлова// За передовую технику. - 2016. - №8. - 19 апреля. - С. 3.

Павлова, О. Сильные традиции: [история городской коммунальной инфраструктуры, которая создавалась вместе с новокуйбыш. НПЗ, многие годы им финансировалась и продолжает поддерживаться] / О. Павлова// За передовую технику. - 2016. - №5. - 19 марта - С. 3.

Поздравили ветеранов открыткой: инициатива Почты России приглянулась школьникам: [в Новокуйбышевске прошла патриотическая акция "Благодарность земляков"]// Город Нск. - 2016. - №18. - 13 мая. - С. 17.

Полежаева, О. "Гагарин танцевал только со мной": удивительные истории из мемуаров Ольги Яранцевой: [из воспоминаний жительницы Новокуйбышевска, ветеране образования Ольги Григорьевны Яранцевой] / О. Полежаева// Город Нск. - 2016. - №48. - 9 декабря. - С. 14.

Полежаева, О. "Мы шли вслед за фронтом": два года медсестра Нина Давыдова работала в эвакогоспиталах: [о ветеране ВОВ, кавалере ордена Отечественной войны II степени, жительнице Новокуйбышевска Нине Константиновне Давыдовой] / О. Полежаева// Город Нск. - 2016. - №17. - 6 мая. - С. 6.

Полежаева, О. Пишем летопись сообща: "Историческая память" - такое название носит один из федеральных проектов партии "Единая Россия" / О. Полежаева// Город Нск. - 2016. - №2. - 22 янв. - С. 6.

Полежаева, О. По долгу памяти: более 30 лет Надежда Акимова восстанавливала документы своего деда, полного Георгиевского кавалера / О. Полежаева// Город Нск. - 2016. - №18. - 13 мая. - С. 10.

Роговенко, Л. Стон над Волгой: [воспоминания о военном детстве ветерана труда, жительницы Новокуйбышевска с 1955 г. Лидии Анатольевны Роговенко] / Л. Роговенко// Наше время. - 2016. - №8. - 26 февр. - С. 11.

Сазин, В. Строки пламенных лет: Василий Андреев поражал своей исключительной храбростью даже однополчан: [о герое Великой Отечественной войны Василии Степановиче Андрееве] / В. Сазин// Город Нск. - 2016. - №21. - 3 июня. - С. 16.

Сильные традиции: [история коммунальной сферы Новокуйбышевска, которая создавалась вместе с новокуйбыш. НПЗ, многие годы им финансировалась и продолжает поддерживаться]// Город Нск. - 2016. - №10. - 18 марта - С. 7.

Солдатов, А. Дата в календаре: [об одной из самых крупных трагедий в истории Новокуйбышевска и новокуйбышевского НПЗ - взрыве газа 13 августа 1954 г.] / А. Солдатов// За передовую технику. - 2016. - №16. - 20 августа. - С. 4.

Сражался в полях под Москвой: [об Андрее Тимофеевиче Калюжном - единственном из участников битвы за Москву, проживающем в Новокуйбышевске]// Город Нск. - 2016. - №51. - 30 декабря. - С. 10.

Ушли с верой: вечер воспоминаний о светлых людях прошел в центре "Единение"// Город Нск. - 2016. - №43. - 3 ноября. - С. 13.

Человек - один на миллион: 19 февраля в музее истории г. Новокуйбышевска прошел круглый стол, посвященный 100-летию со дня рождения Виктора Зельмановича Михельсона// Наше время. - 2016. - №8. - 26 февр - С. 4.

Шарлот, В. М. Дело о лошади: как жили наши предки / В. М. Шарлот// Вестник. - 2016. - 6 фев. - С. 9.

Шашки в ножны: зачем нужно подписывать договор о примирении между "красными" и "белыми"? // Город Нск. - 2016. - №11. - 25 марта - С. 9.

Шевченко, К. В телячих вагонах - в город Свободный: [воспоминания жительницы Новокуйбышевска Юлианны Августоновны Браузе о депортации поволжских немцев осенью 1941 г.] / К. Шевченко// Наше время. - 2016. - №35. - 2 сент. - С. 12.

Шевченко, К. Вырос на просторах волжской земли: к 65-летию г. Новокуйбышевска: [о том, как рос молодой Новокуйбышевск рассказывает председатель городского совета ветеранов Виктор Владимирович Огнерубов] / К. Шевченко// Наше время. - 2016. - №42. - 21 октября. - С. 11.

Шевченко, К. Герои трижды рожденной: [о ветеране Великой Отечественной войны, жителе Новокуйбышевска Иване Семеновиче Горюнове] / К. Шевченко// Наше время. - 2016. - №16. - 22 апр. - С. 12.

Шевченко, К. Долгие годы Евдокии Красиковой: [историей своей жизни поделилась 93-летняя жительница Новокуйбышевска Евдокия Максимовна Красикова] / К. Шевченко// Наше время. - 2016. - №27. - 6 июля. - С. 12.

Шевченко, К. Долгие годы Степана Спицина: [об участнике Великой Отечественной войны, жителе Новокуйбышевска Степане Семеновиче Спицине] / К. Шевченко// Наше время. - 2016. - №20. - 20 мая. - С. 12.

Шевченко, К. Им жизнь поставила зачёт: [85-летний юбилей отметил Коновалов В. К. - первостроитель города Новокуйбышевска] / К. Шевченко// Наше время. - 2016. - №47. - 25 ноября. - С. 11.

Шевченко, К. Наследие Советов: [история города Новокуйбышевска глазами ветерана труда Олеся Синюка] / К. Шевченко// Наше время. - 2016. - №45. - 11 ноября. - С. 12.

Шевченко, К. Не перемололи жернова истории: [история ветерана войны, жителя г. Новокуйбышевска Сергея Васильевича Пензякова, семья которого подверглась репрессиям] / К. Шевченко// Наше время. - 2016. - №43. - 28 октября. - С. 11.

Шевченко, К. Они вели корабль к будущему: [о старожиле Новокуйбышевска Илье Вульфовиче Кельмане] / К. Шевченко// Наше время. - 2016. - №9. - 4 марта. - С. 14.

Шевченко, К. Прошит насквозь осколком войны: [о своем отце Павле Филипповиче Тумаеве, воевавшем в годы войны и оставшемся в живых, рассказал житель Новокуйбышевска Валерий Тумаев] / К. Шевченко// Наше время. - 2016. - №21. - 27 мая. - С. 12.

Шевченко, К. Трудовой путь "дорожника": [о ветеране труда Викторе Васильевиче Фролове, 41 год он работал на железной дороге, 34 из них - на пропарочной станции Новокуйбышевска] / К. Шевченко// Наше время. - 2016. - №28. - 15 июля. - С. 13.

Шевченко, К. Фронтовые дороги братьев Пензяковых : [о новокуйбышевской семье Пензяковых] / К. Шевченко// Наше время. - 2016. - №48. - 2 декабря. - С. 12.

Шевченко, К. Фронтовые подвиги одной семьи [Текст] / К. Шевченко// Наше время. - 2016. - № 7. - 19 февр. - С. 14.

КУЛЬТУРА

Алемпиева, А. Молодые дали жару: новокуйбышевцы провели экстремальные выходные: ["Технопарк-2016"] / А. Алемпиева// Город Нск. - 2016. - 1 июля. - С. 17.

Белкина, Ж. Школа в прицеле фотоаппарата: [в торгово-развлекательном комплексе "Сити Парк" г. Новокуйбышевска открылась выставка фотографий "Как прекрасен школьный мир, посмотри!"] / Ж. Белкина// Город Нск. - 2016. - №39. - 7 октября. - С. 16.

"Бессмертный полк" готовится к маршу: [акция "Бессмертный полк" в Новокуйбышевске]// Город Нск. - 2016. - №15. - 22 апр. - С. 7.

Большой успех: юные артисты привезли из Сочи четыре диплома престижного конкурса: [новокуйбыш. театр "На ладони"]// Город Нск. - 2016. - №20. - 27 мая. - С. 16.

Боровкова, М. Культурно проводить время в Новокуйбышевске. Как и где?: [обсуждения в гор. интернет-сообществе] / М. Боровкова// Вестник. - 2016. - №24. - 8 апр. - С. 3.

"Буратино" возвращается: кафе и выставка боевой техники скоро откроются в городских парках Новокуйбышевска// Вестник. - 2016. - №38. - 21 мая. - С. 6.

Васильев, С. Вернулись с триумфом: Новокуйбышевск стал победителем губернского фестиваля / С. Васильев// Город Нск. - 2016. - №8. - 4 марта. - С. 19.

Виктория Бездомникова получила гран-при: [в Новокуйбышевске прошел 29 Всероссийский открытый эстрадный телевизионный конкурс "Золотой петушок"]// Вестник. - 2016. - №32. - 6 мая. - С. 13.

Волкова, Н. "Золотая маска" похвалила "Грань": [о выступлении новокуйбыш. театра-студии "Грань" на театральном фестивале "Золотая маска-2016"] / Н. Волкова// Город Нск. - 2016. - №15. - 22 апр. - С. 19.

Выставили оценку: [первое заседание провел Общественный совет при театрально-концертном комплексе "Дворец культуры" Новокуйбышевска]// Город Нск. - 2016. - №10. - 18 марта. - С. 16.

Гордеева, Я. Город праздновал Победу: [празднование Дня Победы в Новокуйбышевске] / Я. Гордеева// Город Нск. - 2016. - №18. - 13 мая. - С. 7.

Гордеева, Я. Нефтехимики отправятся в Москву: завершен зональный этап фестиваля "Роснефть зажигает звезды", где впервые участвовали сотрудники АО "ННК" / Я. Гордеева// Город Нск. - 2016. - №18. - 13 мая. - С. 8.

Грекова, М. Несут радость: новокуйбышевский НПЗ сыграл ведущую роль в создании творческой атмосферы и всей культурной среды города / М. Грекова// Город Нск. - 2016. - 15 июля. - С. 8.

Грекова, М. Окунулась в песню: Милана Жарехина вернулась с финала национального тура конкурса детского Евровидения / М. Грекова// Город Нск. - 2016. - 19 августа. - С. 8.

Дню рождения "Время тайн" посвящается: театр покажет свои лучшие постановки// Вестник. - 2016. - №22. - 26 марта. - 1 апр. - С. 13.

"Дубкам" вручили "Хрустальное колесо": [новокуйбышевский парк "Дубки" стал лауреатом Всероссийского смотра-конкурса "Хрустальное колесо" 2016 года]// Вестник. - 2016. - 8 октября. - С. 13.

Егорова, А. Великой Победе посвящается: новокуйбышевский НПЗ стал лауреатом городского конкурса / А. Егорова // За передовую технику. - 2015. - №43. - 28 нояб. - С. 1.

Золотой петушок: [в Новокуйбышевске прошел 29 Всероссийский открытый эстрадный телевизионный конкурс "Золотой петушок"]// Наше время. - 2016. - №17. - 29 апр. - С. 10.

Иванова, М. Покорила жюри: Алиса Афонина с блеском выступила на Международном телеконкурсе "Национальное достояние" / М. Иванова// Город Нск. - 2016. - №18. - 13 мая. - С. 11.

Ильдюганова, Г. Таксист - таксiderмист: [о Дмитрии Евгеньевиче Бочкиноге, ученом-энтомологе из Новокуйбышевска] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №34. - 26 августа. - С. 11.

Ильдюганова, Г. Аура музыки вечна: [в Новокуйбышевске прошёл юбилейный концерт хоровой капеллы "Аура" имени Александра Пахомова] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №48. - 2 декабря. - С. 13.

Ильдюганова, Г. Два десятилетия "На ладони": [20 лет назад в Новокуйбышевске на базе детской музыкальной школы №3 был создан детский театр "На ладони"] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №46. - 18 ноября. - С. 10.

Ильдюганова, Г. Занимательно о науке: День нефтяника отмечали и дети: [в новокуйбышевском парке "Дубки" все желающие смогли отправиться в незабываемое путешествие по миру химии и занимательных наук] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №36. - 9 сентября. - С. 9.

Ильдюганова, Г. Калейдоскоп культур в сердце России: [участие новокуйбыш. коллективов в смотре народного творчества, посвященном 165-летию Самарской губернии] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №9. - 4 марта - С. 13.

Ильдюганова, Г. Наградили... хрустальным колесом: [победа старейшего парка "Дубки" города Новокуйбышевска во Всероссийском смотре-конкурсе "Хрустальное колесо"] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №40. - 7 октября. - С. 11.

Ильдюганова, Г. Общие победы вдохновляют: [о новокуйбыш. дет. школе искусств "Вдохновение"] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №10. - 11 марта - С. 8.

Ильдюганова, Г. Семь музыкальных нот и дней: начала работу Детская академия под патронатом Юрия Башмета / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №24. - 17 июня. - С. 12.

Ильдюганова, Г. Соло на главном ТВ: [юный новокуйбыш. вокалист Арсений Собольков, учащийся детской школы искусств "Лира" стал участником популярного проекта] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №12. - 25 марта - С. 12.

Капризный Первомай не помешал демонстрантам: праздник на центральной площади собрал тысячи горожан: [празднование Дня весны и труда в Новокуйбышевске]// Вестник. - 2016. - №34. - 7 мая. - С. 6.

Комлева, А. Краски спасут жизнь: в Новокуйбышевске впервые прошел необычный фестиваль: [фестиваль красок №1 в новокуйбыш. парке "Дубки"] / А. Комлева// Город Нск. - 2016. - 19 августа. - С. 16.

Комлева, А. Раскроют тайны: музей истории города готовит к юбилею Новокуйбышевска уникальные проекты / А. Комлева// Город Нск. - 2016. - 5 августа. - С. 14.

Красавина, Н. Быть или не быть?: успехи "Границ" вновь разбудили мечту о своем доме для театра / Н. Красавина// Город Нск. - 2016. - №13. - 8 апр. - С. 16.

Красавина, Н. "Вас хочется слушать!": капелла "Аура" блистательно выступила на всероссийском конкурсе "Хоровой Сочи-2016" / Н. Красавина// Город Нск. - 2016. - №13. - 8 апр. - С. 3.

Красавина, Н. Задают высокую планку: Детская музыкальная академия дарит юным талантам уроки мирового уровня / Н. Красавина// Город Нск. - 2016. - №23. - 17 июня. - С. 16.

Красавина, Н. Летняя "Версия": ансамбль бального танца завершил сезон большим концертом в парке Победы / Н. Красавина// Город Нск. - 2016. - №23. - 17 июня. - С. 19.

Красавина, Н. Мелодия длиною в жизнь: капелла "Аура" готовится к покорению новых музыкальных вершин / Н. Красавина// Город Нск. - 2016. - №47. - 2 декабря. - С. 9.

Красавина, Н. "Обучаю игре на гитаре": 40 лет замечательный педагог вводит детей в мир музыки: [о Лидии Ильиничне Буянкиной, преподавателе новокуйбыш. детской школы искусств "Вдохновение"] / Н. Красавина// Город Нск. - 2016. - №9. - 11 марта - С. 12

Красавина, Н. "Открой свое сердце": Вика Бездомникова завоевала Гран-при Всероссийского вокального конкурса в Тольятти / Н. Красавина // Город Нск. - 2016. - №11. - 25 марта - С. 19.

Красавина, Н. Полет фантазии: на открытии яркого турнира 44 пары исполнили фигурный вальс: [открытый турнир по спорт. бальным танцам на Кубок главы г. о. Новокуйбышевск] / Н. Красавина// Город Нск. - 2016. - №11. - 25 марта - С. 17.

Красавина, Н. Прикипела душой: более 40 лет наша героиня возглавляет общество книголюбов: [о Татьяне Алексеевне Кичатовой] / Н. Красавина// Город Нск. - 2016. - №22. - 10 июня. - С. 18.

Красавина, Н. Принимали на "ура!": "Тайна сокровищ" стала лучшим спектаклем "Весенней театральной": [спектакль новокуйбыш. театра "Время тайн"] / Н. Красавина// Город Нск. - 2016. - №14. - 15 апр. - С. 16.

Красавина, Н. Прозвучал на всю страну!: [о выступлении новокуйбышевца Арсения Соболькова на телешоу "Голос. Дети"] / Н. Красавина // Город Нск. - 2016. - №14. - 15 апр. - С. 19.

Красавина, Н. Свадьба плуга и земли: "Акатуй" порадовал песнями и танцами: [в Новокуйбышевске состоялся национальный чувашский праздник] / Н. Красавина // Город Нск. - 2016. - №19. - 20 мая. - С. 19.

Кто самая красивая в Новокуйбышевске?: [в городе состоялся конкурс красоты и таланта]// Вестник. - 2016. - №19. - 25 марта - С. 10.

Кузьминых, А. "Аура" отметит юбилей: [творческий сезон хоровой капеллы "Аура" им. А. Пахомова пройдет под знаком юбилея (40-летие)] / А. Кузьминых// Город Нск. - 2016. - №38. - 30 сентября. - С. 15.

Кузьминых, А. "Веселый Роджер" получил грант: [успехом завершилось участие новокуйбышевского театра "Время тайн" в конкурсе социальных и культурных проектов, организованном нефтяной компанией "Лукойл"] / А. Кузьминых// Город Нск. - 2016. - №36. - 16 сентября. - С. 16.

Кузьминых, А. "Дубки" наградили хрусталем: парк обрел статус одного из лучших в стране, несмотря на почтенный возраст аттракционов: [новокуйбышевский парк "Дубки"] / А. Кузьминых// Город Нск. - 2016. - №39. - 7 октября. - С. 7.

Кузьминых, А. "Жить не по шаблону!": 13-летний школьник снимается в короткометражках и играет на сцене драмтеатра: [Федор Бокурадзе] / А. Кузьминых// Город Нск. - 2016. - №19. - 20 мая. - С. 15.

Кузьминых, А. Кого возьмут в "Бензинщики?": новокуйбышевцы могут "засветиться" в криминальной драме : [отбор актеров для участия в остросюжетной криминальной драме] / А. Кузьминых// Город Нск. - 2016. - №38. - 30 сентября. - С. 8.

Кузьминых, А. Открыла рот: [Елена Прокопенко вошла в тройку лидеров полуфинала Чемпионата России по чтению "Открой Рот"] / А. Кузьминых// Город Нск. - 2016. - №42. - 28 октября. - С. 3.

Кузьминых, А. От чулок до флагов: музей истории города приобрел для хранения тканей уникальное оборудование / А. Кузьминых// Город Нск. - 2016. - №39. - 7 октября. - С. 7.

Кузьминых, А. Связали премьеру: Денис Бокурадзе - о "Короле Лире", любви, смерти, счастье и жертвенности / А. Кузьминых// Город Нск. - 2016. - №51. - 30 декабря. - С. 11.

Кузьминых, А. Сыграла на одной струне: ученица школы имени Башмета попала в оркестр под управлением Башмета / А. Кузьминых// Город Нск. - 2016. - №24. - 24 июня. - С. 16.

Мельпомену поддержат: Дмитрий Софын принял участие в парламентских слушаниях в Госдуме: [федеральная поддержка театров в малых городах, новокуйбышевский театр-студия "Грань"]// Город Нск. - 2016. - №50. - 23 декабря. - С. 6.

Мы - культурная столица: [город Новокуйбышевск вошёл в шестёрку лауреатов I Всероссийского конкурса "Культурная столица малых городов России - 2015"]// Наше время. - 2016. - № 7. - 19 февраля. - С. 4.

Мы - лучшие: программа новокуйбышевцев стала первой на губернском фестивале // Вестник. - 2016. - №17. - 11 марта. - С. 13.

На небосводе Роснефти открыты новые звезды: восемь призовых мест завоевали работники нефтехимкомпании в творческом фестивале: [участие новокуйбышевцев в корпоративном фестивале "Роснефть зажигает звезды"]// Вестник. - 2016. - №36. - 14 мая. - С. 8.

На "Ночь музеев" приглашает выставочный зал: [традиционная акция "Ночь музеев" в Новокуйбышевске]// Вестник. - 2016. - №34. - 7 мая. - С. 13.

Николаев, В. Грядут перемены: после завершения ремонта выставочный зал на улице Молодежной станет одним из лучших в Самарской области / В. Николаев// Город Нск. - 2016. - №24. - 24 июня. - С. 16.

Новокуйбышевск отпраздновал 64-летие: ярмарками во дворах, концертом и ослепительным салютом// Вестник. - 2016. - №40. - 28 мая. - С. 1, 3.

Общественность в культуре: [общественные советы при учреждениях культуры Новокуйбышевска]// Наше время. - 2016. - №11. - 18 марта - С. 5.

Пелагея поверила в Арсения: [о выступлении новокуйбышевца Арсения Соболькова на телешоу "Голос. Дети"]// Город Нск. - 2016. - №7. - 26 февр. - С. 3.

Плетут узоры: особо активные мастерицы пытаются "обвязать" весь мир: [день вязания на публике отмечают во многих городах мира, а с недавних пор и в Новокуйбышевске]// Город Нск. - 2016. - №23. - 17 июня. - С. 15.

Победили на "Метелице": [воспитанники ДШИ "Лира" стали лауреатами Всероссийского конкурса "Метелица"]// Наше время. - 2016. - №7. - 19 фев.- С. 5.

Покорили Париж: [воспитанники новокуйбыш. театра "Икс" стали победителями Международного фестиваля детского и юношеского творчества "LE FESTIVAL INTERNATIONAL PERFECT", который проходил с 1 по 5 марта в Париже]// Вестник. - 2016. - №18. - 18 марта - С. 6.

Приезжая сюда, получаю передышку: всемирно известный пианист-виртуоз Денис Мацуев посетил Новокуйбышевск// Вестник. - 2016. - №42. - 4 июня. - С. 1, 3.

"Радуга Поволжья" говорила и пела на разных языках: в Новокуйбышевске прошёл детский межнациональный фестиваль-конкурс// Вестник. - 2016. - 26 ноября. - С. 4.

Сделали радугу сами!: в профессиональный праздник нефтехимики АО "ННК" подарили детям "Парк науки"// Город Нск. - 2016. - №35. - 9 сентября. - С. 10.

Серафимовские чтения: приходская хроника: [в музее истории города Новокуйбышевска прошли семнадцатые Серафимовские чтения]// Вестник. - 2016. - №15. - 27 февр - 4 марта - С. 14.

С любовью к людям и земле: в поселке Маяк умеют радоваться жизни: [фестиваль национальных культур в новокуйбыш. поселке Маяк]// Город Нск. - 2016. - №20. - 27 мая. - С. 19.

Статуэткой и дипломом лауреата было отмечено представление 9 мая 2015 года в Новокуйбышевске: [Всероссийская профессиональная премия "Грани Театра масс", номинация "Лучший патриотический праздник"]// Вестник. - 2016. - №26. - 15 апр - С. 13.

Суровые колдуны, или баран в кустах: [в Новокуйбышевске отпраздновали национальные праздники Сабантуй и Акатуй]// Вестник. - 2016. - №38. - 21 мая. - С. 1, 2.

С юбилейным размахом: свою 64-ю годовщину Новокуйбышевск праздновал три дня // Город Нск. - 2016. - №20. - 27 мая. - С. 16.

"Технопарк"-2016 ждет любителей экстрема: [VI областная молодежная выставка "Технопарк"-2016 в Новокуйбышевске]// Наше время. - 2016. - №24. - 17 июня. - С. 4.

"Технопарк-2016": отчет корреспондентов "Вестника" о самом масштабном мероприятии этого года// Вестник. - 2016. - 2-8 июля. - С. 10.

30 проектов для iВолги: [в этом году новокуйбышевцы подали 150 заявок на участие в Международном форуме Приволжского округа "iВолга"-2016", отобрано 30 проектов]// Наше время. - 2016. - №24. - 17 июня. - С. 4.

Ушел из жизни заслуженный деятель искусств России Пахомов Владимир Владимирович// Вестник. - 2016. - №22. - 26 марта. - 1 апр. - С. 7.

Шевченко, К. Киноведческие чтения: [о XVI городских краеведческих чтениях "Новокуйбышевск: кадр за кадром"] / К. Шевченко// Наше время. - 2016. - №13. - 1 апр. - С. 14.

"Широкая Масленица" объединила свыше 7000 горожан: [массовый праздник проводов зимы в Новокуйбышевске]// Город Нск. - 2016. - №10. - 18 марта. - С. 19.

ЛИТЕРАТУРА

Вышел в свет шестой номер альманаха "Отчий дом" - книги для чтения всей семьей// Вестник. - 2016. - 6 фев. - С. 13.

Вышли книги стихов: новокуйбышевские авторы продолжают радовать читателей своими новыми сборниками// Наше время. - 2016. - №49. - 9 декабря. - С. 6.

Диана Кан стала лауреатом премии имени Марины Цветаевой// Город Нск. - 2016. - №36. - 16 сентября. - С. 6.

Диплом от губернатора: дипломом и поощрительным призом в номинации "70-летие Победы в Великой Отечественной войне 1941-1945 годов" в направлении "Актуальная тема" награжден корреспондент газеты "Вестник" Владимир Шарлот // Вестник. - 2016. - 23 янв. - С. 7.

Завершили год альманахом: [уходящий Год литературы новокуйбышевское литературное объединение "Отчий Дом" завершило выпуском альманаха]// Город Нск. - 2016. - №1. - 15 янв. - С. 9.

Ильдюганова, Г. Разноцветные слова: [истинные поклонники стихотворного наследия г. Новокуйбышевска продолжают встречи на заседании литературного сообщества "Отчий дом"] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №45. - 11 ноября. - С. 14.

Кан, Д. Пушкин как инструктор по фитнесу: классики помогают "качать" извилины мозга и... попадают на асфальт : [беседа с новокуйбышевской поэтессой Дианой Кан / Д. Кан ; вела Кузьминых А.]// Город Нск. - 2016. - №40. - 14 октября. - С. 8.

Красавина, Н. Время не властно: за минувший год Владимир Шарлот издал и подготовил к печати пять книг / Н. Красавина// Город Нск. - 2016. - №12. - 1 апр. - С. 16.

Красавина, Н. "Мосточки" пошли в народ: песни на слова новокуйбыш. поэта Ивана Бардина все чаще звучат на всю Россию / Н. Красавина// Город Нск. - 2016. - №19. - 20 мая. - С. 16.

Кузьминых, А. Угодил в учебник: [в официальном пособии по русскому языку издательства "Просвещение" оказалось размещено замечательное стихотворение нашего земляка, детского поэта Ивана Бардина] / А. Кузьминых// Город Нск. - 2016. - №41. - 21 октября. - С. 3.

Литература и жизнь: [вышла в свет 37-я книга члена Союза российских писателей, члена Союза журналистов России Владимира Шарлота] // Наше время. - 2016. - №51. - 23 декабря. - С. 9.

Повесть о настоящем человеке: вышла книга о Викторе Михельсоне// Вестник. - 2016. - №42. - 4 июня. - С. 14.

Шарлот, В. 60 лет творческой истории: городское литературное объединение отмечает юбилей / В. Шарлот // Вестник. - 2016. - 23 янв. - С. 13.

Шарлот, В. Прикосновение к прошлому: [новокуйбышевский писатель Владимир Шарлот о путешествии в город довоенного детства Орел] / В. Шарлот// Наше время. - 2016. - №34. - 26 августа. - С. 14.

МОЛОДЕЖНАЯ ПОЛИТИКА

Белкина, Ж. Раскрывают потенциал: у молодых специалистов Новокуйбыш. НПЗ широкие возможности для развития талантов / Ж. Белкина// Город Нск. - 2016. - 1 июля - С. 8.

Борисова, А. Игра со смертью: случаи несчастные, но закономерные: один юный руфер погиб, второй находится в шоке: [руферство в Новокуйбышевске] / А. Борисова// Город Нск. - 2016. - №18. - 13 мая. - С. 12.

В ДМО научат лазать по скалам: [в новокуйбышевском Доме молодежных организаций открылся скалодром]// Город Нск. - 2016. - №40. - 14 октября. - С. 14.

Ильдюганова, Г. Квадратные метры из трех источников: [реализация программы "Молодой семье - доступное жилье" в Новокуйбышевске] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №39. - 30 сентября. - С. 10.

Кузьминых, А. "Можно" и "нельзя" Бориса Чиркова: почему подростки - штучный "продукт", а работа с ними сродни ювелирной: [директор новокуйбышевского Дома молодежных организаций Борис Сергеевич Чирков о работе с молодежью] / А. Кузьминых// Город Нск. - 2016. - №49. - 16 декабря. - С. 4.

Названы победители акции "Твори добро": в Доме молодежных организаций подвели итоги ежегодной акции "Твори добро"// Город Нск. - 2016. - №1. - 15 янв. - С. 5.

Щербакова, Л. Не "Bay!": почему новокуйбышевцы остались без грантов на "Иволге" / Л. Щербакова// Вестник. - 2016. - 16-22 июля - С. 14.

НЕФТЕПЕРЕРАБАТЫВАЮЩАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ

Антипов, А. Нефтехимия - драйвер роста экономики страны: [в Самаре в выставочном центре "Экспо-Волга" проходил X Международный форум-выставка "Нефтедобыча. Нефтепереработка. Химия"] / А. Антипов// Наше время. - 2016. - №43. - 28 октября. - С. 8.

Антипов, А. Оценили вклад каждого: продукция НК НПЗ вошла в "100 лучших товаров России" / А. Антипов// Наше время. - 2016. - №49. - 9 декабря. - С. 12.

Арефьев, А. У ННК появились новые возможности: генеральный директор предприятия рассказал о стратегии развития бизнеса / А. Арефьев// Город Нск. - 2016. - №6. - 19 фев.- С. 8.

Арефьев, А. У ННК появились новые возможные: [генеральный директор предприятия рассказал о стратегии развития бизнеса / А. Арефьев; интервью вели Ланге К., Коновалова О.]// Самар. обозрение. - 2016. - №10. - 15 фев.- С. 16.

Безопасность - на особом контроле: [новокуйбыш. НПЗ держит на особом контроле ситуацию по обеспечению безопасности труда на производстве]// За передовую технику. - 2016. - №7. - 16 апр. - С. 3.

Белкина, Ж. Оценили по достоинству: старший оператор новокуйбыш. завода масел и присадок стал победителем регионального конкурса "Профессионал года" / Ж. Белкина // Город Нск. - 2016. - №17. - 6 мая. - С. 7.

Белкина, Ж. Помогают взросльть: в молодых специалистах новокуйбышевской нефтехимической компании развивают лидерские качества и творческое начало / Ж. Белкина// Город Нск. - 2016. - 1 июля - С. 9.

Будущее - в развитии: новокуйбышевские "дочки" НК "Роснефть" приняли участие в международной выставке// Город Нск. - 2016. - №42. - 28 октября. - С. 7.

Васильев, С. Награждали лучших: аппаратчик АО "Новокуйбышевская нефтехимическая компания" вошла в число лауреатов престижного областного конкурса / С. Васильев// Город Нск. - 2016. - №17. - 6 мая. - С. 7.

Васильев, С. Путь к успеху: на НК НПЗ сильны традиции привлекать на производство лучших из лучших: [система подготовки кадров для новокуйбышевского НПЗ: история и традиции] / С. Васильев// Город Нск. - 2016. - №36. - 16 сентября. - С. 8.

Высокие показатели по всем позициям: новокуйбышевский завод масел и присадок подводит итоги уходящего года // За передовую технику. - 2015. - №47-48. - 26 дек.- С. 6.

Губернатор вручил награды работницам ННК - победительницам акции "Женщина Самарской области" // Вестник. - 2016. - №17. - 11 марта - С. 9.

Две победы Николая Фомина: 15 февраля Президент России поздравил с 95-летием одного из основателей производства масел и присадок в Новокуйбышевск ветерана Великой Отечественной войны Николая Ивановича Фомина// Вестник. - 2016. - №13. - 20-26 февр. - С. 10.

Демонстрирует развитие: новокуйбышевский завод масел и присадок сохраняет высокий рейтинг по всем направлениям деятельности // Город Нск. - 2016. - №16. - 29 апр. - С. 9.

Егорова, А. Без науки нет прогресса: с 1 июля 2016 года все НПЗ в России должны полностью перейти на выпуск топлив стандарта Евро-5 / А. Егорова // За передовую технику. - 2016. - №2. - 6 фев.- С. 2.

Егорова, А. Битум для Олимпиады и Чемпионата мира: производят на установке 19/2 новокуйбышевского НПЗ / А. Егорова // За передовую технику. - 2016. - №2. - 6 фев.- С. 1-2.

Егорова, А. Нефтепереработчиками рождаются: когда завод - это твоя семья в буквальном смысле: [к 65-летию Новокуйбышевского НПЗ - о трудовой династии Сивцовых-Вороновых] / А. Егорова // За передовую технику. - 2016. - №2. - 6 фев.- С. 3.

Егорова, А. Одно удовольствие!: улучшение бытовых условий труда - приоритет развития культуры производства / А. Егорова // За передовую технику. - 2015. - №44. - 5 дек.- С. 2.

Егорова, А. 65 лет на рекордной высоте!: под таким девизом прошло торжественное собрание работников НК НПЗ / А. Егорова// За передовую технику. - 2016. - №17. - 3 сентября. - С. 2.

Егорова, А. Высшее призвание: новокуйбышевский НПЗ завоевал Гран-при Всероссийского конкурса "Российская организация высокой социальной эффективности"-2015 / А. Егорова// За передовую технику. - 2016. - №9. - 14 мая. - С. 1.

Егорова, А. Качественно и в срок: масштабная весенняя кампания по обновлению производственных мощностей завершена: [капитальный ремонт заводских объектов новокуйбышевского НПЗ] / А. Егорова// За передовую технику. - 2016. - №11. - 11 июня. - С. 2.

Егорова, А. Лучшие в сфере ГОЧС: подведены итоги смотра-конкурса на лучшее общество НК "Роснефть" по результатам работы в области гражданской обороны, предупреждения и ликвидации чрезвычайных

ситуаций / А. Егорова// За передовую технику. - 2016. - №11. - 11 июня. - С. 2.

Егорова, А. Новые технологии на страже экологии: [модернизация очистных сооружений на НК НПЗ (по технологии мембранныго биореактора)] / А. Егорова// За передовую технику. - 2016. - №5. - 19 марта. - С. 2.

Егорова, А. Творить - это по-нашему!: грандиозным праздником стала молодежная выставка "Технопарк-2016", которая прошла в центре Новокуйбышевска 24-25 июня / А. Егорова// За передовую технику. - 2016. - №13. - 9 июля. - С. 4.

Егорова, А. Залог успеха - социальная ответственность: новокуйбышевский НПЗ подтверждает статус надежного партнера и работодателя / А. Егорова // За передовую технику. - 2015. - №45-46. - 19 дек.- С. 1-2.

Егорова, А. Меняют лицо: завершается череда ремонтов административных зданий предприятия / А. Егорова // За передовую технику. - 2015. - №43. - 28 нояб. - С. 2.

Егорова, А. Стань нештатным спасателем!: [о работе нештатных аварийно-спасательных формирований на новокуйбышевском НПЗ] / А. Егорова// За передовую технику. - 2016. - №16. - 20 августа. - С. 2.

Егорова, А. УЗК: 30 лет трудной и важной работы: [установка замедленного коксования на новокуйбыш. НПЗ] / А. Егорова// За передовую технику. - 2016. - №6. - 2 апр. - С. 3.

Епифанов, С. "На контроле - тысячи единиц оборудования": [за "здравьем" оборудования следит отдел технического надзора НК НПЗ] / С. Епифанов // За передовую технику. - 2015. - №45-46. - 19 дек.- С. 4.

Загадки про битум: почему город не использует продукцию НПЗ, чтобы сделать качественными дороги? // Город Нск. - 2016. - №16. - 29 апр. - С. 5.

Закладывают кадровый фундамент [Текст]: новокуйбыш. НПЗ делает ставку на молодых специалистов: [XX региональная научно-техническая конференция молодых специалистов]// Самарское обозрение. - 2016. - № 21. - 31 марта. - С. 27.

Зубер, В. И. С достойным результатом в 2016 год: коллектив НК НПЗ встречает Новый год рядом достижений в производственной и социальной жизни / В. И. Зубер // За передовую технику. - 2015. - №47-48. - 26 дек.- С. 4.

Ибрагимова, Г. Высшая степень отличия: памятные мероприятия, посвященные Дню Героев Отечества, прошли в Самаре: [в торжественном мероприятии приняла участие ветеран новокуйбышевского НПЗ, Герой Соц. Труда Н. М. Федорова] / Г. Ибрагимова // За передовую технику. - 2015. - №44. - 5 дек.- С. 3.

Ильдюганова, Г. 65 лет ярких побед: [новокуйбышевский НПЗ - итоги 2016 г.] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №52. - 30 декабря. - С. 6.

Ильдюганова, Г. Жизнь, посвященная труду: стаж трудовой династии Пугаченко - 289 лет: [о представителях трудовой династии новокуйбыш. НПЗ] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №20. - 20 мая. - С. 11.

Ильдюганова, Г. На династиях держится завод: еще одна семья заводчан в гостях у "НВ": [представители трудовой династии Скитяевых новокуйбышевского НПЗ] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №38. - 23 сентября. - С. 13.

Ильдюганова, Г. В формате деловой встречи: [социальное и экономическое развитие новокуйбыш. НПЗ (по материалам круглого стола компании "Роснефть")] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №17. - 29 апр. - С. 9.

Ильдюганова, Г. Династия Николенко - в летописи завода / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №47. - 25 ноября. - С. 10.

Ильдюганова, Г. Подъем по ступеням мастерства: [о новокуйбыш. семье потомственных нефтепереработчиков Серединых] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №33. - 19 августа. - С. 11.

Ильдюганова, Г. Поэзия жизни и производства: [о ветеране новокуйбыш. НПЗ Людмиле Геннадьевне Грачевой] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №25. - 24 июня. - С. 11.

Инновации мирового уровня: проект установки элементарной серы НК НПЗ - призер конкурса проектировщиков // За передовую технику. - 2015. - №44. - 5 дек.- С. 1.

Качество подтвердили: [золотыми и серебряными логотипами Всероссийского конкурса "100 лучших товаров России" отмечены продукции новокуйбышевского завода масел и присадок и новокуйбышевского нефтеперерабатывающего завода]// Наше время. - 2016. - №49. - 9 декабря. - С. 12.

Компания со стальным характером: известное в России и за рубежом предприятие "Нова" отмечает дату зрелости: [ООО "Нова" отмечает 25 лет со дня образования]// Город Нск. - 2016. - 26 августа. - С. 8.

Коновалова, О. Повышают экологическую эффективность: модернизация НК НПЗ снизит воздействие на окружающую среду / О. Коновалова// Самарское обозрение. - 2016. - №36. - 6 июня. - С. 27.

Красавина, Н. Профессионалы своего дела: сотрудников АО "Новокуйбышевская нефтехимическая компания" чествовали и на областной, и на городской акциях / Н. Красавина // Город Нск. - 2016. - №8. - 4 марта - С. 7.

Курносенкова Е. Инвестиции в будущее: студенты и преподаватели поблагодарили Новокуйбышевский НПЗ за помощь / Е. Курносенкова // За передовую технику. - 2015. - №45-46. - 19 дек.- С. 2.

Курносенкова, Е. Режим безопасности и комфорта: [система контрольно-пропускного режима на новокуйбыш. НПЗ] / Е. Курносенкова// За передовую технику. - 2016. - №5. - 19 марта - С. 1.

Курсом на высокие стандарты: АО "Новокуйбышевская нефтехимическая компания" играет важную роль в развитии губернии // Город Нск. - 2016. - №16. - 29 апр. - С. 8.

Мещерякова, Е. Будьте активны и инициативны!: 17 декабря прошли выборы в составе Совета молодых специалистов НК НПЗ / Е. Мещерякова // За передовую технику. - 2016. - №45-46. -19 дек.- С. 7.

Мещерякова, Е. Новое звено завода: с 1 декабря в заводской структуре появилась новая служба - цех эксплуатации электрооборудования / Е. Мещерякова // За передовую технику. - 2015. - №45-46. - 19 дек.- С. 3.

Мещерякова, Е. Представили все: прошла предзащита научных проектов молодых специалистов / Е. Мещерякова // За передовую технику. - 2016. - №2. - 6 фев.- С. 4.

На НК НПЗ - устойчивый рост: такие выводы сделаны на круглом столе компании "Роснефть" по итогам прошлого года // Город Нск. - 2016. - №16. - 29 апр. - С. 7.

Не по дням, а по часам: стране нужен уникальный завод, заводчанам - жилье: [к 65-летию АО "НК НПЗ"]// Город Нск. - 2015. - №5. - 12 фев.- С. 8.

Нефтяники собрались за "круглым столом": [дочерние общества ОАО "НК "Роснефть", ведущие деятельность в Самарской области 22 апреля приняли участие в ставшем уже традиционным "круглом столе"].

ННК - курс на развитие: итоги работы предприятия за 2015 год прозвучали на круглом столе// Вестник. - 2016. - №32. - 6 мая. - С. 8.

Новокуйбышевский нефтеперерабатывающий - новейшая история: о ней рассказал журналистам генеральный директор НПЗ Виталий Зубер// Вестник. - 2016. - 27 августа - 2 сентября. - С. 8.

Озернова, Е. Снова в "золотой" сотне: в очередной раз продукция новокуйбышевского завода масел и присадок вошла в число победителей Всероссийского конкурса "100 лучших товаров России" / Е. Озернова // За передовую технику. - 2015. - №45-46. - 19 дек.- С. 6.

От ступеньки к ступеньке: новокуйбыш. НПЗ заботится о внешнем и внутреннем кадровом резерве// Город Нск. - 2016. - №11. - 25 марта. - С. 8.

Павлова, О. Знак качества подтверждаем: еще два вида продукции новокуйбышевского НПЗ вошли в список лучших товаров России / О. Павлова // За передовую технику. - 2015. - №44. - 5 дек.- С. 1-3.

Павлова, О. Есть чему поучиться!: гости из заокеанской страны удивились объемам нефтепереработки и теплым характерам россиян: [пятеро кубинских студентов завершают двухнедельную практику на новокуйбышевском НПЗ] / О. Павлова// За передовую технику. - 2016. - №2. - 6 фев.- С. 1.

Павлова, О. Жизнь, посвященная труду: еще одна династия вписала славные страницы в историю новокуйбышевского НПЗ: [трудовая династия Пугаченко] / О. Павлова// За передовую технику. - 2016. - №10. - 28 мая. - С. 3.

Павлова, О. Завод - семья, карьера, жизнь: когда семья - не только родственники, но и коллеги, каждый понимает друг друга с полуслова: [трудовая династия Анчиковых] / О. Павлова// За передовую технику. - 2016. - №7. - 16 апр. - С. 4.

Павлова, О. НК НПЗ собрал молодых и лучших: компания "Роснефть" провела первый корпоративный чемпионат по стандартам WorldSkills / О. Павлова// За передовую технику. - 2016. - №15. - 6 августа. - С. 1, 2.

Павлова, О. Новокуйбышевский НПЗ - в лидерах: в Самарской государственной филармонии 6 июня, в рамках празднования Дня эколога, чествовали победителей регионального конкурса "ЭкоЛидер"-2015 / О. Павлова// За передовую технику. - 2016. - №11. - 11 июня. - С. 1.

Павлова, О. Вверх по ступеням мастерства: еще одна семья потомственных нефтепереработчиков может гордиться общим заводским стажем более ста лет: [заводская династия Серединых] / О. Павлова// За передовую технику. - 2016. - №16. - 20 августа. - С. 3.

Пашинский, С. Энергетическая революция: 2 декабря в России отмечается День энергетика / С. Пашинский // За передовую технику. - 2016. - №45-46. -19 дек.- С. 1.

Подтвердили лидерство: новокуйбыш. завод масел и присадок стал обладателем Гран-при областного экологического конкурса// Город Нск. - 2016. - №22. - 10 июня. - С. 9.

Полежаева, О. Награды за труд, награды за спорт: новокуйбышевский завод масел и присадок отметил профессиональный праздник официальным торжеством и летней спартакиадой / О. Полежаева// Город Нск. - 2016. - №35. - 9 сентября. - С. 8.

Семейное дело: в рамках юбилея на НК НПЗ прошло чествование династийных семей// Город Нск. - 2016. - №50. - 23 декабря. - С. 7.

Серебро и номинацию: привезли молодые специалисты новокуйбышевского завода масел и присадок с XI Межрегиональной научно-технической конференции// Наше время. - 2016. - №44. - 3 ноября. - С. 5.

Собственные катализаторы "Роснефти" заменяют импортные аналоги на НПЗ Компании // За передовую технику. - 2016. - №2. - 6 фев.- С. 1.

Сорокина, М. В сотне лучших: продукция новокуйбышевских предприятий нефтепереработки - в числе самых качественных товаров России / М. Сорокина// Город Нск. - 2016. - №48. - 9 декабря. - С. 7.

Сорокина, М. Мы вместе!: работники трех крупнейших предприятий отметили День нефтяника / М. Сорокина// Город Нск. - 2016. - №35. - 9 сентября. - С. 8.

Среда под контролем: одним из важнейших приоритетов развития для АО "ННК" является экологическая безопасность// Город Нск. - 2016. - №22. - 10 июня. - С. 9.

Тыщенко, В. А. Памяти К. М. Бадыштовой: [23 июля 2016 г. исполняется 100 лет со дня рождения большого ученого, доктора технических наук Кнары Мамбреевны Бадыштовой, чье имя связано с Новокуйбышевским НПЗ] / В. А. Тыщенко// Вестник. - 2016. - 16-22 июля - С. 9.

Удивили идеями: на научно-технической конференции в Москве молодые новокуйбышевские нефтепереработчики оказались на высоте // Город Нск. - 2016. - №43. - 3 ноября. - С. 7.

Флагман экономики: [к 65-летию Новокуйбышевского НПЗ]// Город Нск. - 2016. - №15. - 22 апр. - С. 8.

Шаг в будущее: в юбилейный для НК НПЗ год предприятие вышло на новый уровень развития// Город Нск. - 2016. - №51. - 30 декабря. - С. 9.

Шорикова, О. Зачем кубинцам Новокуйбышевск: гости из заокеанской страны удивились объемам нефтепереработки и теплым характерам россиян / О. Шорикова // Город Нск. - 2016. - №4. - 5 фев.- С. 7.

ОБРАЗОВАНИЕ

Антипов, А. Конференция молодых умов: [в новокуйбыш. филиале СамГТУ прошла VIII межрегиональная научно-практическая конференция молодых специалистов, студентов и школьников "Будущее города - в профессионализме молодых"] / А. Антипов // Наше время. - 2016. - №13. - 1 апр. - С. 11.

Антипов, А. Нефтехимики вкладывают в кадры: [благотворительные сертификаты передала новокуйбышевская нефтехимическая компания образовательным учреждениям города] / А. Антипов// Наше время. - 2016. - №50. - 16 декабря. - С. 11.

Будут сокращать разрыв: [в новокуйбыш. гуманитарно-технологическом колледже состоялось открытие экспериментальной площадки-лаборатории по реализации программы "Камоцци Пневматика"]// Город Нск. - 2016. - №7. - 26 февр. - С. 6.

Будут считать калории: государственные детсады постепенно становятся учреждениями для бедных// Город Нск. - 2016. - №6. - 19 фев.- С. 11.

В гости к детству: [о новокуйбыш. детском центре "Березки"]// Наше время. - 2016. - №25. - 24 июня. - С. 14.

Дали клятву кадетов: [в городе продолжается работа по созданию кадетских классов]// Наше время. - 2016. - № 7. - 19 февр. - С. 13.

Девятая вошла в сотню лучших школ России: новокуйбышевская школа №9 вошла в рейтинг "100 лучших школ России" по оценке Независимого общественного совета конкурса в рамках IV Всероссийского образовательного Форума "Школа будущего. Проблемы и перспективы развития современной школы России"]// Вестник. - 2016. - 23 янв. - С. 6.

Дети помогают детям: в образоват. учреждениях Новокуйбышевска стартовала десятая социально-добровольческая акция" Образование для всех"]// Вестник. - 2016. - №30. - 29 апр. - С. 11.

Елизарова, Е. Сначала - крыши, а потом - беседки: депутаты вынесли вердикт ремонтникам: [о материально-технической базе новокуйбыш. детских садов] / Е. Елизарова// Наше время. - 2016. - №24. - 17 июня. - С. 8.

Ильдюганова, Г. Энтузиасту легко жить на свете: [о Галине Ивановне Бубновой, старейшем педагоге Новокуйбышевска] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №27. - 6 июля. - С. 10.

Кузьминых, А. Конструируют будущее: умники и умницы погрузились в удивительный мир робототехники: [в Новокуйбышевске прошел II территориальный турнир по робототехнике среди школьных команд] / А. Кузьминых// Город Нск. - 2016. - №48. - 9 декабря. - С. 10.

Кузьминых, А. Послал в бизнес: сколько зарабатывают учителя в Новокуйбышевске и хватает ли их зарплаты на жизнь? / А. Кузьминых// Город Нск. - 2016. - 29 июля - С. 9.

Кузьминых, А. Устроили "покатушки": воспитанники школы-интерната стали участниками юбилейного байк-шоу: [участники проекта "Байкеры - детям" организовали байк-шоу в новокуйбыш. школе-интернате им. И. Е. Егорова] / А. Кузьминых// Город Нск. - 2016. - №21. - 3 июня. - С. 7.

Ни один первоклашка "за бортом" не останется: но мест для них в некоторых школах уже нет// Вестник. - 2016. - 19 фев.- С. 7.

Новая традиция СамГТУ: день встречи выпускников вечернего отделения химико-технологического факультета: [новокуйбыш. филиал СамГТУ]// Наше время. - 2016. - №23. - 10 июня. - С. 23.

Определят лучшего учителя: 11 января стартовал территориальный конкурс профессионального мастерства "Учитель года - 2016"// Наше время. - 2016. - №4. - 29 янв. - С. 3.

"Памяти героев будем достойны!": кадеты новокуйбыш. школы №6 дали торжественную клятву ветеранам// Город Нск. - 2016. - №17. - 6 мая. - С. 6.

Полежаева, О. В общем строю: в День Героев Отечества кадетское братство школы №18 пополнили 117 новобранцев: [кадетские классы в новокуйбышевской школе №18] / О. Полежаева// Город Нск. - 2016. - №49. - 16 декабря. - С. 10.

Полежаева, О. Классная навсегда: ее ученики с блеском доказывают теорему успеха: [о ветеране образования Новокуйбышевска Валентине Николаевне Савченко] / О. Полежаева// Город Нск. - 2016. - №39. - 7 октября. - С. 9.

Политех вошел в список опорных ВУЗов: но мест для них в некоторых школах уже нет // Вестник. - 2016. - 19 фев.- С. 7.

Политех собрал друзей: выпускники вечернего факультета вспоминали годы учебы и преподавателей: [новокуйбыш. филиал СамГТУ]// Город Нск. - 2016. - №22. - 10 июня. - С. 6.

Сазин, В. Разрушение шахмат: прислушаются ли в Новокуйбышевске к мнению известного писателя и журналиста?: [Владимир Шарлот о развитии шахмат в городе] / В. Сазин// Город Нск. - 2016. - №39. - 7 октября. - С. 6.

Сотрудники НПЗ "нашли" свой ВУЗ: новокуйбыш. филиал политеха готов к наплыву абитуриентов// Вестник. - 2016. - №26. - 15 апр. - С. 7.

Сотрудники НПЗ нашли свой ВУЗ: новокуйбыш. филиал политеха готов к наплыву абитуриентов// За передовую технику. - 2016. - №7. - 16 апр. - С. 1.

Шевченко, К. Кулинария международного уровня: [на базе новокуйбышевского гуманитарно-технологического колледжа работала Всероссийская площадка по реализации программы повышения квалификации поваров-кондитеров с учетом международных стандартов] / К. Шевченко// Наше время. - 2016. - №36. - 9 сентября. - С. 13.

Шевченко, К. От икон до роботов: [в Новокуйбышевске прошел очный этап I Открытой научно-технической региональной конференции старшеклассников и студентов "Современные компьютерные технологии 3D-моделирования и проектирования] / К. Шевченко// Наше время. - 2016. - №13. - 1 апр. - С. 11.

Шевченко, К. Открыли школьный журнал: [уважаемые и достойные жители Новокуйбышевска вспоминают свои школьные годы] / К. Шевченко// Наше время. - 2016. - №39. - 30 сентября. - С. 11.

Шевченко, К. 50 мгновений жизни: [1 декабря одна из старейших школ города Новокуйбышевска, ГБОУ ООШ №17 отметила своё 50-летие] / К. Шевченко// Наше время. - 2016. - №48. - 2 декабря. - С. 11.

Шевченко, К. Яркий танец жизни: [о ветеране образования Новокуйбышевска Ольге Григорьевне Яранцевой] / К. Шевченко// Наше время. - 2016. - №25. - 24 июня. - С. 12.

Школа дорожных наук: в детском саду "Кораблик" воспитывают организованных и вежливых пешеходов// Город Нск. - 2016. - №8. - 4 марта - С. 16.

Щербакова, Л. Полина Сабир победила всех: и стала "преподавателем года": [конкурс "Преподаватель года профессиональных образовательных организаций Самарской области-2016"] / Л. Щербакова // Вестник. - 2016. - №26. - 15 апр. - С. 7.

Щербакова, Л. 100 заявлений на 1500 мест: городской ВУЗ переживает этап становления: [новокуйбыш. филиал СамГТУ] / Л. Щербакова// Вестник. - 2016. - 30 июля - 6 августа - С. 9.

ОБЩЕСТВЕННЫЕ ОРГАНИЗАЦИИ

Во главе важных дел: [о Николае Николаевиче Жданове - председателе новокуйбышевской общественной организации "Союз офицеров запаса"]// Город Нск. - 2016. - №51. - 30 декабря. - С. 10.

Ильдюганова, Г. Забытый саркофаг истории: 30 лет прошло со дня трагедии в украинском Чернобыле: [о новокуйбыш. гор. общественной организации ликвидаторов чернобыльской аварии] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №16. - 22 апр. - С. 11.

И помнить о справедливости: в свой юбилей Николай Богданов продолжает отстаивать общественные интересы: [одному из первостроителей Новокуйбышевска, ветерану профсоюзного движения Николаю Яковлевичу Богданову исполнилось 80 лет]// Город Нск. - 2016. - 2 сент. - С. 7.

Наградили добровольцев: волонтеры своими светлыми идеями находят все больше откликов в сердцах добрых людей / [24 декабря 2015 г. в Доме молодежных организаций состоялось торжественное вручение общественной награды по итогам городского конкурса в сфере добровольчества "Твори добро"]// Наше время. - 2016. - №1. - 1 янв. - С. 9.

Полежаева, О. Офицер не становится бывшим: общественная организация "Союз офицеров запаса" отмечает свое 25-летие / О. Полежаева// Город Нск. - 2016. - №49. - 16 декабря. - С. 8.

Шорикова, О. Жить настоящим: общество жертв политических репрессий отметило 25-летний юбилей / О. Шорикова// Город Нск. - 2016. - №48. - 9 декабря. - С. 6.

Шорикова, О. Не нужен человек: лидер городских профсоюзов - о проблемах пенсионеров / О. Шорикова// Город Нск. - 2016. - №46. - 25 ноября. - С. 4.

"Я по натуре оптимист!": председателю городского совета ветеранов исполнилось 70 лет : [о Викторе Владимировиче Огнерубове]// Город Нск. - 2016. - 19 августа. - С. 5.

ПЕРСОНАЛИИ

В регионе отметят 95 лет со дня рождения В. П. Орлова: [Владимир Петрович Орлов, с 1958 г. был первым секретарем Новокуйбышевского горкома КПСС, в 80-е годы XX в. - вторым лицом в Российской Федерации -

председателем Президиума Верховного Совета РСФСР] // Вестник. - 2016. - 13-19 августа - С. 4.

Площади присвоили имя: [в Новокуйбышевске, площади перед Молодёжным клубом "Русь" присвоили имя П. Н. Узункояна]// Наше время. - 2016. - №52. - 30 декабря. - С. 5.

Человек-легенда: [об обладателе почетного знака "За заслуги перед городом Новокуйбышевском" Илье Вульфовиче Кельмане] // Наше время. - 2016. - №21. - 27 мая. - С. 11.

Шарлот В. Звездный путь Виктора Михельсона: 14 января исполнилось 100 лет со дня рождения одного из первостроителей города Виктора Михельсона / В. Шарлот // Вестник. - 2016. - №3. - 22 янв. - С. 5.

Шевченко, К. Доктор с большой буквы: [о враче-травматологе Давыдкине Николае Федосеевиче] / К. Шевченко// Наше время. - 2016. - №5. - 5 фев.- С. 12.

ПОЖАРНАЯ ОХРАНА

Васильев, С. Где зарыта собака?: бедствующие добровольные пожарные обратились за помощью к губернатору : [добровольная пожарная команда в поселке Гранный] / С. Васильев// Город Нск. - 2016. - №22. - 10 июня. - С. 14.

Васильев, С. Экономят на безопасности: в ближайшее время Гранный может остаться без добровольной пожарной команды / С. Васильев// Город Нск. - 2016. - №44. - 11 ноября. - С. 11.

Николаев, В. Довели до ручки: добровольная пожарная команда в Новокуйбышевске влечит жалкое существование: [ДПД в поселке Гранный] / В. Николаев, О. Полежаева// Город Нск. - 2016. - №12. - 1 апр. - С. 9.

ПОЛИТИКА

Айвазян, А. Брусенцов стал вице-мэром Новокуйбышевска: [новый руководитель аппарата мэрии г.о. Новокуйбышевск Брусенцов Сергей Викторович] / А. Айвазян // Самарское обозрение. - 2016. - №28. - 25 апр - С. 7.

Васильев, С. Вступает в борьбу: Алексей Лескин намерен заручиться поддержкой людей в двух избирательных округах / С. Васильев// Город Нск. - 2016. - №13. - 8 апр. - С. 7.

Васильев, С. Наградят креслом: претенденты на должность главы Новокуйбышевска начинают прикидывать свои шансы / С. Васильев// Город Нск. - 2016. - №24. - 24 июня. - С. 7.

Выборы депутатов Самарской губернской думы шестого созыва, новокуйбышевский одномандатный избирательный округ №5 18.09.2016г.: сведения для опубликования полных данных протоколов мажоритарного округа// Вестник. - 2016. - 7 октября. - С. 9.

График приема граждан депутатами Самарской Губернской думы, думы г. о. Новокуйбышевск на второй квартал 2016 г./ Вестник. - 2016. - №24. - 8 апр. - С. 4.

Грекова, М. "Хотим перемен": местное отделение компартии обрело новое лицо: [первый секретарь новокуйбыш. отделения КПРФ Михаил Абдалкин] / М. Грекова// Город Нск. - 2016. - №14. - 15 апр. - С. 6.

Давайте жить дружно: [в мэрии Новокуйбышевска обсудили вопросы безопасности с представителями национальных диаспор]// Вестник. - 2016. - 6-12 августа - С. 6.

Елизарова, Е. 22 мая важно участие каждого: [праймериз 22 мая в Новокуйбышевске, участники предварительного голосования] / Е. Елизарова// Наше время. - 2016. - №17. - 29 апр. - С. 5.

Елизарова, Е. Нацелены на привлечение инвестиций: пресс-конференция / Е. Елизарова// Наше время. - 2016. - №3. - 22 янв. - С. 7.

Избирателей пришлось "добрать": жители волжского района будут голосовать в новокуйбыш. округе// Вестник. - 2016. - №15. - 27 февр - 4 марта - С. 3.

Кузьминых, А. Коновалов уходит: глава Новокуйбышевска нацелился на кресло в Самарской губернской думе. Однако свой пост он может оставить только в сентябре / А. Кузьминых// Город Нск. - 2016. - №13. - 8 апр. - С. 8.

Кузьминых, А. Коновалов эвакуируется: "Единая Россия" бросает в "красную зону" беспартийного градоначальника / А. Кузьминых, А. Айвазян// Самарское обозрение. - 2016. - №24. - 11 апр. - С. 5.

Кузьминых, А. Шевцов сдал документы: известный политик примет участие в предварительном голосовании партии "Единая Россия": [депутат Самарской губернской думы от Новокуйбышевска Юрий Михайлович Шевцов] / А. Кузьминых // Город Нск. - 2016. - №13. - 8 апр. - С. 7.

Мантров, В. Загадал загадку: Александр Нефедов влился в число претендентов на думские мандаты / В. Мантров, А. Айвазян // Самарское обозрение. - 2016. - №26. - 18 апр - С. 3.

Николаев, В. "В политике нет места чувству обиды": Валентин Романов рассказал о политических прогнозах в связи с выборами в Государственную Думу и Губернскую Думу / В. Николаев// Город Нск. - 2016. - №11. - 25 марта - С. 6.

Николаев, В. "Красный" шанс: коммунисты способны захватить лидерство на выборах в Госдуму и Губдуму / В. Николаев// Город Нск. - 2016. - №8. - 4 марта - С. 4.

Новокуйбышевские коммунисты выделялись: [Новокуйбышевск регулярно создавал проблемы партии власти: из-за высокой поддержки КПРФ]// Самарское обозрение. - 2016. - №23. - 1 апр. - С. 3.

Парламентарии выступили с инициативой: [на заседании Думы г.о. Новокуйбышевск принято обращение к губернатору с просьбой присвоить Самаре Почетное международное звание "Город Трудовой Доблести и Славы"]// Наше время. - 2016. - №16. - 22 апр. - С. 5.

Петров, С. Обвиняют во лжи: лидер городских коммунистов угодил под уголовное преследование. Резонансное дело может стать прецедентом, который привлечет внимание самых разных политических сил / С. Петров, А. Борисова// Город Нск. - 2016. - №12. - 1 апр. - С. 13.

Котова, Е. А вдруг поможет?: [встречи с избирателями депутата Самарской губернской думы Юрия Михайловича Шевцова] / Е. Котова// Город Нск. - 2016. - №17. - 6 мая. - С. 9.

Котова, Е. С мольбой о помощи: Юрий Шевцов считает, что помогать людям надо не популистскими заявлениями, а конкретными делами / Е. Котова// Город Нск. - 2016. - №21. - 3 июня. - С. 5.

Кузьминых, А. Породил интригу: в какое политическое "яблочко" целился Александр Нефедов?: [участие в избирательной кампании 2016 г.] / А. Кузьминых// Город Нск. - 2016. - №15. - 22 апр. - С. 6.

Кузьминых, А. "Просто так ничего не дадут": депутат Государственной Думы Надежда Колесникова - о бюджете, праве на ошибку и кнопке для голосования / А. Кузьминых// Город Нск. - 2016. - №47. - 2 декабря. - С. 6.

Кузьминых, А. Семь "потому что" Андрея Колядина: известный политолог - о внешнем и внутреннем российской политики / А. Кузьминых// Город Нск. - 2016. - №50. - 23 декабря. - С. 4.

Молодежь дублировала власть: [10 февраля в Малом зале администрации г. о. Новокуйбышевск состоялось заседание молодежного правительства]// Наше время. - 2016. - №6. - 12 фев.- С. 3.

Мэр рассказал о планах на будущее: [Сергей Марков выступил перед депутатами городской Думы г. Новокуйбышевска]// Вестник. - 2016. - 24 декабря. - С. 3.

Нефедов, Коновалов и Шевцов - победители: [итоги праймериз в Новокуйбышевске]// Вестник. - 2016. - №40. - 28 мая. - С. 5.

У нас много вопросов по Новокуйбышевску: [координатор проекта "Зачестные закупки" в Сам. области о главе г. Новокуйбышевска А. А. Коновалове] // Самарское обозрение. - 2016. - №24. - 11 апр. - С. 5.

Шорикова, О. А ты сходил на выборы?!: почему люди так полюбили "Единую Россию", а кампания прошла без скандалов: [результаты выборов в Гос. Думу РФ по г. о. Новокуйбышевск] / О. Шорикова// Город Нск. - 2016. - №37. - 23 сентября. - С. 4-5.

Щербакова, Л. С новым мэром!: [13 декабря мэром г. Новокуйбышевска стал Сергей Марков] / Л. Щербакова// Вестник. - 2016. - 17 декабря. - С. 1-3.

ПОЧЕТНЫЕ ГРАЖДАНЕ ГОРОДА НОВОКУЙБЫШЕВСКА

Елизарова, Е. Две родины в одной душе: [почетный гражданин г. Новокуйбышевска - Борисенко Людмила Николаевна] / Е. Елизарова// Наше время. - 2016. - №15. - 15 апр. - С. 9.

Елизарова, Е. Рыцарь достойного образа: [о почетном гражданине города Новокуйбышевска Евгении Ивановиче Лаврентьеве] / Е. Елизарова// Наше время. - 2016. - №32. - 12 августа. - С. 11.

Ильдюганова, Г. Герой войны Бочариков: [о Герое Советского Союза, почетном гражданине Новокуйбышевска Максиме Петровиче Бочарикове] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №23. - 10 июня. - С. 12.

Ильдюганова, Г. Г. Заводская проходная династии Жеребцовых: [о семье почетного гражданина Новокуйбышевска Анатолия Николаевича Жеребцова] / Г. Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №11. - 18 марта. - С. 12.

Международный день друзей: [на своем долгом жизненном пути Н. М. Журавлев не раз встречал людей, которых с гордостью мог назвать своими друзьями]// Наше время. - 2016. - №22. - 3 июня. - С. 15.

Николаев, В. "Главное для меня - Родина и семья": в Новокуйбышевске намерены увековечить память о Павле Узункояне / В. Николаев// Город Нск. - 2016. - 15 июля. - С. 7.

Павлова, О. Заводская проходная династии Жеребцовых: [о семье почетного гражданина Новокуйбышевска Анатолия Николаевича Жеребцова] / О. Павлова// За передовую технику. - 2016. - №5. - 19 марта. - С. 3.

Шевченко, К. Встретила тысячи жизней: [27 декабря празднует свой 80-летний юбилей почётный гражданин города Новокуйбышевска, заслуженный врач РФ Ланская В. К.] / К. Шевченко// Наше время. - 2016. - №51. - 23 декабря. - С. 12.

Шевченко, К. Жизнь в масштабах города и страны: [почётный гражданин г. Новокуйбышевска - Чернов Н. Н.] / К. Шевченко// Наше время. - 2016. - №52. - 30 декабря. - С. 11.

Шевченко, К. Учитель с большим сердцем: [31 октября отметит свой юбилей новокуйбышевский учитель русского языка и замечательный человек Ольга Михайловна Матвеева] / К. Шевченко// Наше время. - 2016. - №43. - 28 октября. - С. 10.

Шорикова, О. Человек общественный: он не стал летчиком, но стал рыцарем малтийского ордена: [об Евгении Ивановиче Лаврентьеве, почетном гражданине города Новокуйбышевска] / О. Шорикова// Город Нск. - 2016. - 29 июля. - С. 9.

ПРАВО

Айвазян, А. Коновалов запустил операцию "Преемник": экс-мэр обозначил человека, которого хотел бы оставить после себя главой Новокуйбышевска: [Сергей Васильевич Марков] / А. Айвазян// Самарское обозрение. - 2016. - №67. - 26 сент. - С. 8.

Айвазян, А. Мэрия Новокуйбышевска не переспорили ФАС: [судебные разбирательства ООО "Иштар", осуществляющего пассажирские перевозки и администрации г. о. Новокуйбышевска] / А. Айвазян// Самарское обозрение. - 2016. - №64. - 15 сент. - С. 9.

Биджанов, К. В Новокуйбышевске ситуация "заболотилась"...: региональный координатор проекта ОНФ "За честные закупки" - о достижениях и препятствиях в его реализации / К. Биджанов // Самарское обозрение. - 2016. - №11. - 18 фев.- С. 4-5.

Биджанов, К. Соловникова зовут к Коновалову: активисты ОНФ недовольны "заболачиванием" громкого новокуйбышевского дорожного дела / К. Биджанов// Самарское обозрение. - 2016. - №11. - 18 фев.- С. 3.

Борисова, А. "Лазейка" в Липягах: в борьбе за общественный доступ к Криуше горожане со скрипом отвоевали у мэрии лишь 35 свободных метров / А. Борисова // Город Нск. - 2016. - №2. - 22 янв. - С. 5.

Борисова, А. С улиц - в квартиры: так изменилась "география" грабежей, чего не скажешь о других преступлениях / А. Борисова// Город Нск. - 2016. - №3 - 29 янв. - С. 12.

Боровкова, М. "Вот так по-ли-ци-онер!": как горожане относятся к сотрудникам органов внутренних дел / М. Боровкова// Вестник. - 2016. - 2-8 июля - С. 1, 2.

Васильев, С. Нагрузили лишним: Сам. обл. суд признал недействительным ряд положений городских Правил благоустройства: [обязанности по благоустройству и содержанию территории предпринимателей, владельцев и пользователей помещений и объектов] / С. Васильев// Город Нск. - 2016. - №7. - 26 февр. - С. 8.

Васильев, С. Погрязли в долгах: "Технопроект КНХП" снова не платит зарплату, заставить его рассчитаться с работниками не может даже мировой суд / С. Васильев// Город Нск. - 2016. - №14. - 15 апр. - С. 13.

В думе - о детях: народные избранники восполняют "правовые пробелы": [заседание гор. думы г. о. Новокуйбышевска, обеспечение жильем детей-сирот]// Наше время. - 2016. - №8. - 26 февр. - С. 3.

Грекова, М. Думайте сами, решайте сами: юрист не усматривает ничего страшного в отправке документов акционерами ЮКОСа / М. Грекова// Город Нск. - 2016. - №12. - 1 апр. - С. 7.

Елизарова, Е. Ветераны МВД: мужество, воля, доблесть: [воспоминания о ветеранах новокуйбыш. органов внутренних дел] / Е. Елизарова// Наше время. - 2016. - №15. - 15 апр. - С. 6.

Елизарова, Е. Забота по протоколу: очередное заседание комиссии по делам несовершеннолетних проводила зам. главы г. о. Новокуйбышевск по соц. вопросам Елена Пахомова / Е. Елизарова// Наше время. - 2016. - №16. - 22 апр. - С. 7.

Елизарова, Е. 155 тысяч, о которых вы не знали: [15 лет - мировому суду Новокуйбышевска] / Е. Елизарова// Наше время. - 2016. - №23. - 10 июня. - С. 7.

Жданов, С. Привет из лихих девяностых: как и четверть века назад, в Новокуйбышевске зафиксирован рост краж и мошенничеств / С. Жданов// Вестник. - 2016. - 30 янв. - С. 2.

Ильдюганова, Г. Возрождение самосознания: о школьном воспитании, патриотизме и казачьем спецназе: [об открытии в г. Новокуйбышевске кадетских казачьих классов] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №6. -12 фев.- С. 12.

Ильдюганова, Г. Децибелы тишины: размеры штрафов за нарушения закона выросли в разы / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №3. - 22 янв. - С. 6.

Ильдюганова, Г. От царских указов до современных законов: [журналисты "НВ" посетили постоянно действующую музейную экспозицию в областной прокуратуре] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2015. - №5. - 5 фев.- С. 7.

Ильдюганова, Г. Противостоять акту отчаяния: в сети Интернет выявили группы с опасной информацией для подростков / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №6. - 12 фев.- С. 5.

Ильдюганова, Г. У Новокуйбышевска стоит поучиться: [комиссия Общественной палаты Самарской области по местному самоуправлению, строительству, ЖКХ посетила наш город] / Г. Ильдюганова // Наше время. - 2016. - №18. - 6 мая. - С. 9.

Колл-центр подводит итоги // Вестник. - 2016. - 30 янв. - С. 7.

Котова, Е. Обживается: Сергей Колпаков намерен развивать добровольную дружину и повысить раскрываемость: [о новом главе новокуйбыш. полиции Колпакове С. И.] / Е. Котова// Город Нск. - 2016. - №11. - 25 марта. - С. 5.

Котова, Е. О коррупции "в погонах": руководитель городского следственного отдела Павел Докучаев рассказал о громких делах минувшего года / Е. Котова // Город Нск. - 2016. - №3 - 29 янв. - С. 13.

Котова, Е. Пьяных меньше, должников - больше: начальник ГИБДД Ильдар Бахитов проанализировал дорожную ситуацию / Е. Котова// Город Нск. - 2016. - №2. - 22 янв. - С. 7.

Кто ваш участковый: по просьбе читателей мы публикуем фамилии участковых, их контакты и "границы владений"// Вестник. - 2016. - 22 октября. - С. 14.

Кузьминых, А. В смерти винить - водоросли?: кто утянул мужчину на дно озера парка Победы / А. Кузьминых// Город Нск. - 2016. - 22 июля. - С. 9.

Кузьминых, А. Контролеры идут на вы: они призывают предпринимателей направить энергию сопротивления "в подсобки и

холодильники": [защита прав потребителей] / А. Кузьминых// Город Нск. - 2016. - №16. - 29 апр. - С. 4.

Кузьминых, А. Легенда в погонах: в свои 86 лет ветеран МВД вовлечен в яркий круговорот общественной жизни: [подполковник милиции в отставке Анатолий Федорович Карташов, ветеран правоохранительных органов Новокуйбышевска] / А. Кузьминых// Город Нск. - 2016. - 8 июля. - С. 15.

Кузьминых, А. Прививка от недоверия: какими особенностями запомнятся первые "общенародные" праймериз в Новокуйбышевске / А. Кузьминых // Город Нск. - 2016. - №20. - 27 мая. - С. 4-5.

Лихолетов, С. Прокуратура выявила вредный бензин / С. Лихолетов// Вестник. - 2016. - №18. - 18 марта - С. 12.

Лихолетов, С. Прокуратура проводит интернет-чистку: [борьба с незаконной и опасной информацией в интернете] / С. Лихолетов// Вестник. - 2016. - 13 фев.- С. 13.

Лихолетов, С. Прокуратура проводит интернет-чистку: [новокуйбыш прокуратура начала очередной раунд борьбы с незаконной и опасной информацией в интернете] / С. Лихолетов// Вестник. - 2016. - №11. - 13-19 февр. - С. 12.

Лихолетов, С. "Рабы" "Технопроекта": сотрудники новокуйбышевского предприятия уже полгода сидят без зарплаты / С. Лихолетов// Вестник. - 2016. - 10 сентября. - С. 12.

Мантров, В. Главное теперь не победа...: Борис Ляхов может выступить спойлером своего бывшего партбосса Алексея Лескина : [выборы в Губернскую Думу, кандидаты от Новокуйбышевска] / В. Мантров// Самарское обозрение. - 2016. - №48. - 21 июня. - С. 7.

Николаев, В. Довели до абсурда: судебные приставы потребовали от администрации в семидневный срок обеспечить жильем 35 детей-сирот / В. Николаев// Город Нск. - 2016. - №7. - 26 февр. - С. 4.

Николаев, В. Жалуются чаще: прокурор Новокуйбышевска рассказал об итогах работы в 2015 году / В. Николаев // Город Нск. - 2016. - №2. - 22 янв. - С. 4.

Подвели счет звонкам: свыше 75% позвонивших в coll-центр – женщины // Город Нск. - 2016. - №3 - 29 янв. - С. 7.

Подставляют чиновников: мэрию Новокуйбышевска затянули в конфликт с дачниками СНТ "Озерное", чреватый социальным взрывом// Самарское обозрение. - 2016. - №48. - 21 июня. - С. 22.

Прокурор потребовал вернуть деньги: куда исчезла заработка плата 90 работников "Технопроект КНХП": [встреча прокурора Новокуйбышевска с работниками ООО "Технопроект КНХП"]// Вестник. - 2016. - №32. - 6 мая. - С. 2.

"Смотрины" кандидатов: участники праймериз встретятся с избирателями: [выборы в Новокуйбышевске] // Вестник. - 2016. - №32. - 6 мая - С. 7.

Устав города подредактировали: на публичных слушаниях обсудили изменения, внесенные в главный городской документ Новокуйбышевска// Наше время. - 2016. - №25. - 24 июня. - С. 3.

Учат штрафами и эвакуатором: [19 января состоялся брифинг, посвященный дорожно-транспортной ситуации в Новокуйбышевске по итогам 2015 г.]// Наше время. - 2016. - №3. - 22 янв.- С. 5.

"Что это такое?": как самого богатого бизнесмена России атаковали судебные приставы в Лондоне: [Л. В. Михельсон] // Дело. - 2016. - №2. - март. - С. 34-39.

Шорикова, О. Последняя инстанция: [беседа с обществ. помощником уполномоченного по правам человека в Самарской области Людмилой Гуменюк / О. Шорикова; вела О. Шорикова]// Город Нск. - 2016. - №20. - 27 мая. - С. 6.

Щербакова, Л. Надеждой ЮКОС их питает: акционеры нефтяной компании-банкрота получили "письма счастья" и не знают, что с ними делать / Л. Щербакова// Вестник. - 2016. - 6 фев. - С. 2.

Эльдарова, Н. Бегун посидит в Новокуйбышевске: [приговор блогерам Дмитрию Бегуну, Олегу Иванцу и Наталье Мироновой] / Н. Эльдарова// Самарское обозрение. - 2016. - №31. - 17 ноября. - С. 6.

Эльдарова, Н. Брали и будут брать: Новокуйбышевск пополнил список военкоматских взяточников / Н. Эльдарова// Самарское обозрение. - 2016. - №6. - 1 фев. - С. 27.

Эльдарова, Н. Пошли на мировую: недопонимание дачников СНТ "Озерное" и мэрии Новокуйбышевска близится к разрешению / Н. Эльдарова// Самарское обозрение. - 2016. - 13 окт. - С. 25.

Эльдарова, Н. Утекай: НкНПЗ не смог взыскать со своего бывшего технического директора 249 млн. рублей: [дело о хищении огромных партий нефтепродуктов с новокуйбыш. НПЗ в 2012 г.] / Н. Эльдарова// Самарское обозрение. - 2016. - №45. - 11 июля. - С. 26.

ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВО

Бизнес под крышей: в городе зарегистрирована Ассоциация предпринимателей// Наше время. - 2016. - № 7. - 19 февраля. - С. 4.

Елизарова, Е. Индивидуально платить не хотят: [проблема долгов индивидуальных предпринимателей по страховым и пенсионным взносам] / Е. Елизарова// Наше время. - 2016. - №13. - 1 апр. - С. 7.

Елизарова, Е. Сам себе ревизорро: зачем общественники "кошмарят" местный бизнес: [защита прав новокуйбыш. предпринимателей от лжеобщественников, проверяющих торговые точки] / Е. Елизарова// Наше время. - 2016. - №17. - 29 апр. - С. 5.

Оценят воздействие на бизнес// Наше время. - 2016. - № 7. - 19 февраля. - С. 5.

Развивают малый бизнес: город получил очередную высокую оценку // Наше время. - 2016. - №5. - 5 фев. - С. 5.

Шорикова, О. Надейся и жди: удивительные прогнозы о развитии малого бизнеса в городе. С ними не соглашаются активные представители предпринимательского сообщества / О. Шорикова// Город Нск. - 2016. - №43. - 3 ноября. - С. 4-5.

РЕЛИГИЯ

Боровкова, М. В Новокуйбышевске появится храмовый комплекс: благодаря фильму "Герой" и отцу Артемию Мищенко / М. Боровкова// Вестник. - 2016. - №28. - 22 апр. - С. 3.

Боровкова, М. Экстремальное очищение: больше тысячи новокуйбышевцев окунулись в ледяную прорубь в Крещение / М. Боровкова // Вестник. - 2016. - 23 янв. - С. 10.

Елизарова, Е. Первый храм: [26 сентября исполнилось 25 лет с момента освящения храма в честь преподобного Серафима Саровского] / Е. Елизарова// Наше время. - 2016. - №38. - 23 сентября. - С. 14.

Клуб в церковном формате: необычный культурно-просветительский центр работает в Новокуйбышевске// Вестник. - 2016. - №36. - 14 мая. - С. 7.

Мищенко, А. Страницы нашей истории: [история строительства Никольского храма в Новокуйбышевске] / А. Мищенко// Город Нск. - 2016. - №22. - 10 июня. - С. 19.

Усков, С. Четверть века первому храму в нашем городе: слово пастыря: [история Свято-Серафимовского храма в г. Новокуйбышевске] / С. Усков// Вестник. - 2016. - 27 августа - 2 сентября. - С. 13.

СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО

Васильев, С. Дачников засушили: второй год тысячи садоводов бедствуют без нормального полива участков: [проблема водоснабжения садово-дачных участков г. о. Новокуйбышевска] / С. Васильев// Город Нск. - 2016. - №23. - 17 июня. - С. 4.

Расписались в бессилии: в администрации Новокуйбышевска призывают не устраивать "спекуляции" вокруг проблем с поливом дачных массивов// Город Нск. - 2016. - №24. - 24 июня. - С. 9.

СЕМЕЙНАЯ ПОЛИТИКА

Дети лейтенанта Гатаулиной: [о многодетной новокуйбыш. семье лейтенанта полиции Гатаулиной Надии Миахаховны]// Город Нск. - 2016. - №12. - 1 апр. - С. 19.

Золотые годы семейной жизни: [в Новокуйбышевске чествовали семейные пары, отмечающие 50 и 55 лет семейной жизни]// Наше время. - 2016. - №20. - 20 мая. - С. 3.

Кузьминых, А. Мамы обучают мам: [на площадке новокуйбыш. семейного центра "9+" начал работать "Клуб молодых мам"] / А. Кузьминых// Город Нск. - 2016. - №39. - 7 октября. - С. 17.

Многодетны и счастливы: [о фестивале многодетных семей Новокуйбышевска "Большое счастье в большой семье!"]// Наше время. - 2016. - №37. - 16 сентября. - С. 3.

О детском - по-взрослому: 14 марта в Новокуйбышевске состоялся брифинг по итогам реализации проекта "Здоровая семья - здоровое детство", который проходил в восьми малых городах Самарской области// Наше время. - 2016. - №11. - 18 марта. - С. 5.

Пробуждают интерес: "здоровое детство" верит в многодетные семьи: [о реализации проекта "Здоровая семья - здоровое детство" в Новокуйбышевске]// Город Нск. - 2016. - №10. - 18 марта. - С. 17.

Служат Отечеству и народу // Наше время. - 2016. - № 7. - 19 февр. - С. 8-9.

Шорикова, О. Земля - из пустого в порожнее: многодетные родители и власти ждут, кто первый начнет строить / О. Шорикова// Город Нск. - 2016. - №8. - 4 марта. - С. 14.

СОЦИАЛЬНАЯ ЗАЩИТА

Белкина, Ж. С любовью к людям: [об объектах социальной сферы Новокуйбыш. НПЗ, истории их развития и роли в оздоровлении и отдыхе сотрудников и их семей] / Ж. Белкина// Город Нск. - 2016. - №24. - 24 июня. - С. 6.

В очередь за компенсацией: [в управлении социальной защиты Новокуйбышевска делают все возможное, чтобы помочь ветеранам]// Город Нск. - 2016. - №41. - 21 октября. - С. 14.

Елизарова, Е. Мораторий - не заморозка: перспективы золотого возраста: [состоялся брифинг с начальником управления Пенсионного фонда РФ в Новокуйбышевске Еленой Калашниковой] / Е. Елизарова// Наше время. - 2016. - №4. - 29 янв. - С. 10.

Ильдюганова, Г. Проблемы поселка Русло: жители поделились с корреспондентами "НВ" насущным и наболевшим / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №28. - 15 июля. - С. 7.

Калашникова, Е. Что ждет новокуйбышевских пенсионеров в 2016 году? / Е. Калашникова// Вестник. - 2016. - 23 янв. - С. 8.

Кузьминых, А. Свет не светит: [чтобы подключить к электросетям бесплатные сотки, многодетные семьи должны выложить из кармана в среднем по 6,3 млн. рублей] / А. Кузьминых// Город Нск. - 2016. - №45. - 18 ноября. - С. 4.

Откроют двери в лето: [организация летнего отдыха новокуйбыш. детей]// Наше время. - 2016. - №17. - 29 апр. - С. 3.

Полежаева, О. Горожан без поддержки не оставят: руководитель Управления соц. защиты населения Новокуйбышевска рассказала, что нуждающимся предоставляется 114 видов соц. помощи / О. Полежаева// Город Нск. - 2016. - №7. - 26 февр. - С. 7.

Полежаева, О. Злая родня: как некоторые новокуйбышевские ветераны страдают из-за своей доброты / О. Полежаева// Город Нск. - 2016. - №42. - 28 октября. - С. 4.

Полежаева, О. Прямо скажем, негусто!: начальник городского управления Пенсионного фонда РФ рассказывает о последних нововведениях / О. Полежаева// Город Нск. - 2016. - №2. - 22 янв. - С. 13.

Полежаева, О. Решать вопросы будет проще: начальник территориального отдела Поволжского округа министерства социально-

демографической и семейной политики Юлия Рожкова рассказывает о нововведениях / О. Полежаева// Город Нск. - 2016. - №5. - 12 фев.- С. 6.

Приключения в поисках лета: дети работников новокуйбыш. НПЗ приняли участие в захватывающем квесте// Город Нск. - 2016. - №21. - 3 июня. - С. 7.

Садовникова, Е. "Дети" поселка Шмидта: почему многодетные семьи не хотят строить просторное и комфортное жилье на бесплатной земле / Е. Садовникова// Вестник. - 2016. - №28. - 22 апр. - С. 3.

С заботой о людях: эффективная социальная политика - главный залог успеха Новокуйбышевского НПЗ// Вестник. - 2016. - №42. - 4 июня. - С. 8.

Сорокина, М. Пропуск к достойной жизни: коммунисты начали выдачу удостоверений "детям войны" / М. Сорокина// Город Нск. - 2016. - 8 июля. - С. 7.

Сорокина, М. Чтобы семьи были счастливы: этому способствует корпоративная ипотечная программа, действующая на НК НПЗ уже почти десять лет / М. Сорокина// Город Нск. - 2016. - №49. - 16 декабря. - С. 9.

Тринадцать счастливчиков: [13 семейных пар Новокуйбышевска получили жилищные сертификаты в рамках реализации целевой программы "Молодой семье - доступное жилье"]// Вестник. - 2016. - 9-15 июля. - С. 7.

Шевченко, К. С визитом в город солнца: [творческая встреча еженедельника "Наше время" с ребятами, отдыхающими в детском центре "Березки" (смена с поэтическим названием "Город солнца")] / К. Шевченко // Наше время. - 2016. - №12. - 25 марта - С. 13.

Шорикова, О. Стресс в тумане: при назначении компенсаций по счетам за капремонт пожилые люди г. Новокуйбышевска ждут ясности / О. Шорикова// Город Нск. - 2016. - №44. - 11 ноября. - С. 5.

Щербакова, Л. Бестолковые удостоверения "Дети войны": зачем новокуйбышевским пенсионерам морочат голову? / Л. Щербакова// Вестник. - 2016. - 20-26 августа - С. 2.

Щербакова, Л. Добро пожаловать в "Наш дом"!: здесь сломали стереотипы о приютах : [о новокуйбышевском социально-реабилитационном центре "Наш дом", предназначенном для временного пребывания детей и подростков] / Л. Щербакова // Вестник. - 2016. - 10 сентября. - С. 8.

Щербакова, Л. "Не стесняйтесь, носите медали!": [мэр Новокуйбышевска вручил ветеранам памятные знаки "Куйбышев - запасная столица. 75 лет"] / Л. Щербакова// Вестник. - 2016. - 6-12 августа - С. 6.

СПОРТ

Анна Рыжкова снова в строю: 29-летняя спортсменка победила на чемпионате Приволжского федерального округа по пауэрлифтингу // Вестник. - 2016. - №3. - 22 янв. - С. 7.

Васильев, С. Вовлекали всех: при советской власти занятия физкультурой в Новокуйбышевске приобрели массовый характер / С. Васильев// Город Нск. - 2016. - 12 августа. - С. 7.

Жданов, С. Спасибо седьмому игроку!: "Нова" одержала три победы подряд / С. Жданов// Вестник. - 2016. - 30 янв. - С. 11.

«Олимп» выходит на танцпол: в новом спорткомплексе пройдет первый крупный турнир // Город Нск. - 2016. - №10. - 18 марта - С. 3.

"Олимп" готовится к открытию: сдача спортобъекта намечена на февраль // Вестник. - 2016. - 30 янв. - С. 10.

"Олимп" подошел к финишу: "НВ" выяснило, на какой стадии находится строительство спортивных объектов в городе// Наше время. - 2016. - №3. - 22 янв. - С. 4.

"Патриот" ведет к победам: Агакишиев вошел в юношескую сборную Самарской области // Город Нск. - 2016. - №6. - 19 фев.- С. 17.

Полежаева, О. Звезды у нас в гостях: матч с лидером российской Суперлиги вызвал у болельщиков огромный интерес / О. Полежаева// Город Нск. - 2016. - №5. - 12 фев.- С. 16.

Полежаева, О. Триллер со счастливым исходом: "Нове" пришлось поделиться очками с соперником / О. Полежаева // Город Нск. - 2016. - №4. - 5 фев.- С. 10.

Президент призвал развивать русский хоккей: в Новокуйбышевске это уже делают // Вестник. - 2016. - №15. - 27 февр - 4 марта - С. 11.

Антипов, А. Впервые выиграли: [новокуйбыш. футбольная команда "Нефтяник" впервые стала обладателем Суперкубка Самарской области] / А. Антипов// Наше время. - 2016. - №17. - 29 апр. - С. 2.

Чемпионские амбиции "Нефтяника": в стартовавшем сезоне новокуйбыш. футбольный клуб намерен сохранить титул лучшей команды губернии // Вестник. - 2016. - №42. - 4 июня. - С. 13.

Промчались по улицам города: [в Новокуйбышевске состоялась традиционная легкоатлетическая эстафета, посвященная Дню Победы и Дню радио]// Наше время. - 2016. - №19. - 13 мая. - С. 14.

Вирго, И. "Нова" повисла на грани: [растущие долги грозят новокуйбыш. волейбольному клубу "Нова"] / И. Вирго // Самарское обозрение. - 2016. - №30. - 28 июля. - С. 32.

Вирго, И. "Нова" задачу не выполнила: новокуйбыш. волейболисты проиграли борьбу за попадание в десятку сильнейших / И. Вирго // Самарское обозрение. - 2016. - №27. - 21 апр. - С. 32.

Грекова, М. Выплывают на энтузиазме: какой ценой дается победа в "неолимпийском" виде спорта - судомодельном? / М. Грекова// Город Нск. - 2016. - 15 июля. - С. 13.

Кузьминых, А. На Орлово пройдет кубок по вейкборду: [вейк-парк "Магнетик" на озере "Орлово" под Новокуйбышевском] / А. Кузьминых// Город Нск. - 2016. - 29 июля. - С. 6.

Кузьминых, А. "Стрелялки" по-взрослому: под Новокуйбышевском реализуется уникальный спортивный проект / А. Кузьминых// Город Нск. - 2016. - 22 июля. - С. 6.

Команда молодости: АО "НК НПЗ" заложило основы физкультурного движения в городе и создало современную базу для развития спорта// Город Нск. - 2016. - 12 августа. - С. 7.

Борисова, А. Воду всколыхнет молодежь: тренер СДЮСШОР по плаванию Алексей Ильин - о расставании с "золотой" командой юниоров, новом тренерском тандеме и надеждах новокуйбышевского спорта / А. Борисова // Город Нск. - 2016. - 12 августа. - С. 14.

Полежаева, О. "Мы были близки к "бронзе": доигровщик сборной России по волейболу рассказал об Олимпиаде и о себе: [о воспитаннике новокуйбыш. СДЮСШОР Дмитрии Волкове] / О. Полежаева// Город Нск. - 2016. - 2 сент. - С. 5.

Вирго, И. Долги способствуют результатам: новокуйбышевские волейболисты играют бесплатно недостаточно хорошо / И. Вирго// Самарское обозрение. - 2016. - 13 окт. - С. 32.

Антипов, А. Покоренные спортом: в городе прошли мероприятия, посвященные Всероссийскому дню физкультурника / А. Антипов// Наше время. - 2016. - №33. - 19 августа. - С. 13.

Елизарова, Е. Эйсов российскому волейболу!: каждая удачная подача в олимпийском Рио отзовется в сердцах новокуйбышевских болельщиков : [новокуйбышевец Дмитрий Волков вошел в состав сборной России по волейболу] / Е. Елизарова// Наше время. - 2016. - №32. - 12 августа. - С. 15.

Шевченко, К. Королева черно-белого поля: [о ветеране шахматного движения в Новокуйбышевске, кандидате в мастера спорта по шахматам Галине Васильевне Копыловой, 70-летие которой совпадает с Днем шахматистов] / К. Шевченко// Наше время. - 2016. - №28. - 15 июля. - С. 12.

Павлова, О. Завод и спорт - понятия неразделимые: НК НПЗ заложил основы физкультурного движения в городе и создал современную базу для развития спорта / О. Павлова// За передовую технику. - 2016. - №16. - 20 августа. - С. 3.

Садовникова, О. 630 новокуйбышевцев пробежали "Кросс наций" / О. Садовникова// Вестник. - 2016. - 1 октября. - С. 14.

Одолели 2018 метров: [Новокуйбышевск вместе со всей Самарской областью и другими регионами России принял участие во Всероссийском дне бега - "Кросс наций-2016"]// Город Нск. - 2016. - №38. - 30 сентября. - С. 9.

Ильдюганова, Г. "Кентавр" - это не миф, а целая жизнь: [о новокуйбышевском клубе любителей бега "Кентавр"] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №37. - 16 сентября. - С. 11.

Котова, Е. Россия выбирает лучших: став первыми в Приволжском округе, новокуйбышевские пловчихи обеспечили себе шанс побороться с сильнейшими спортсменами страны / Е. Котова// Город Нск. - 2016. - №40. - 14 октября. - С. 14.

Котова, Е. Доплыла до Канады: юная новокуйбышевская спортсменка Ирина Кривоногова представит страну на Чемпионате мира / Е. Котова// Город Нск. - 2016. - №45. - 18 ноября. - С. 14.

Золотой рекорд России!: [новокуйбышевская спортсменка Ирина Кривоногова победила на престижных международных соревнованиях "Кубок Владимира Сальникова" и установила юношеский рекорд России]// Город Нск. - 2016. - №50. - 23 декабря. - С. 3.

Николаев, В. Сохранили мяч в игре: клуб "Олимп" продолжает траекторию развития: [о новокуйбышевском детском баскетбольном клубе] / В. Николаев// Город Нск. - 2016. - №51. - 30 декабря. - С. 16.

Главный враг внутри тебя: [в г. Новокуйбышевске прошёл турнир по рукопашному бою]// Вестник. - 2016. - 10 декабря. - С. 8.

День памяти и спорта: [24 января в Доме молодежных организаций Новокуйбышевска состоялся фестиваль семейного спорта в рамках празднования 100-летия со дня рождения В.З. Михельсона]// Наше время. - 2016. - №4. - 29 янв. - С. 3.

Садовникова, Е. Все на лыжи!: 13 февраля пройдет "Новокуйбышевский старт - 2016" / Е. Садовникова// Вестник. - 2016. - 19 фев.- С. 3.

Садовникова, Е. Все на лыжи!: 13 февраля пройдет "Новокуйбышевский старт-2016" / Е. Садовникова// Вестник. - 2016. - №11. - 13-19 февр. - С. 3.

20 лет на службе у спорта: [18 ноября новокуйбышевский спорткомплекс "Октан" отметил свой юбилей] // Наше время. - 2016. - №47. - 25 ноября. - С. 12.

"Нова" обновится на треть: [новокуйбыш. волейбольная команда "Нова"]// Вестник. - 2016. - №42. - 4 июня. - С. 13.

Орехов, С. "Серебро" - у "командиров": в спорткомплексе "Октан" 4 декабря завершился турнир по волейболу среди руководителей предприятий и организаций Новокуйбышевска / С. Орехов // За передовую технику. - 2015. - №44. - 5 дек.- С. 4.

Хоккеист с мировым именем Алексей Никишов посетил Новокуйбышевск // Вестник. - 2016. - 13 фев.- С. 14.

СРЕДСТВА МАССОВОЙ ИНФОРМАЦИИ

Диалог с генерал-лейтенантом // Наше время. - 2016. - № 7. - 19 февр. - С. 6.

Звучали песни Победы: [в Новокуйбышевске завершился областной конкурс "Песни Победы"]// Наше время. - 2016. - №19. - 13 мая. - С. 14.

Котова, Е. Прессовать прессу - не дадут: журналист редакции "Города Н-ска" побывал на форуме в Санкт-Петербурге с участием Президента России Владимира Путина / Е. Котова // Город Нск. - 2016. - №14. - 15 апр. - С. 4-5.

Кто и зачет клонирует городские газеты?: [в Новокуйбышевске за последнее время появилось уже четыре местных печатных издания, в названиях которых фигурирует слово "город"]// Вестник. - 2016. - №42. - 4 июня. - С. 7.

ТВН собирает друзей: 12 турнир по пейнтболу на призы новокуйбышевского телевидения// Наше время. - 2016. - №37. - 16 сентября. - С. 23.

СТРОИТЕЛЬСТВО

Борисова, А. Начнут в мае: мэрия отремонтирует 10 участков автодорог на областные деньги: [ситуация с ремонтом дорог в Новокуйбышевске] / А. Борисова// Город Нск. - 2016. - №8. - 4 марта. - С. 13.

Вокзал сделают доступным для инвалидов: [модернизация железнодорожного вокзала Новокуйбышевска]// Вестник. - 2016. - 22 октября. - С. 6.

Город продолжает расти ввысь: какими строительными объектами запомнился уходящий год// Вестник. - 2016. - 31 декабря. - С.5.

Город продолжит расти ввысь: инвестиционному совету представили новые проекты жилой застройки Новокуйбышевска// Вестник. - 2016. - №26. - 15 апр. - С. 3.

Грекова, М. "Капитальная" дешевка: если так ремонтировать школы, никаких денег не хватит: [капремонт новокуйбыш. школ №11 и №15] / М. Грекова // Город Нск. - 2016. - №11. - 25 марта - С. 4.

Кузьминых, А. Берега исчезают в тумане: работы по укреплению волжского побережья в районе Гранного вновь переносятся / А. Кузьминых// Город Нск. - 2016. - №42. - 28 октября. - С. 6.

Лушин подвел и Коновалова: прокуратура займется судьбой новокуйбышевского спорткомплекса: [глава Новокуйбышевска А. Коновалов доверил возведение ледового дворца подрядчику, который никак не завершит строительство ФОКа с футбольным полем]// Самарское обозрение. - 2016. - №14. - 30 мая. - С. 6.

На триумфальную арку не хватает 33 миллиона: мэр призвал горожан внести свой вклад // Вестник. - 2016. - №3. - 22 янв. - С. 2.

Николаев, В. Ручей обмелел: на сооружение Триумфальной арки не хватает "народных пожертвований" / В. Николаев // Город Нск. - 2016. - №4. - 5 фев.- С. 4.

Пиццерия, кафе, автосервис и новые дома строятся в Новокуйбышевске : [в Новокуйбышевске активно продолжается строительство не только жилья, но и новых социальных и развлекательных объектов]// Вестник. - 2016. - 22 октября. - С. 1, 9.

"Роснефть" перечислит на строительство Ледового дворца 161 млн. рублей: [строительство Ледового дворца в Новокуйбышевске]// Город Нск. - 2016. - №42. - 28 октября. - С. 5.

Садовникова, Е. У триумфальной арки появился инвестор: построить каркас монумента обещают за 90 дней / Е. Садовникова // Вестник. - 2016. - №42. - 4 июня. - С. 5.

Садовникова, Е. Ещё 161 миллион от "Роснефти" на Ледовый дворец: в Новокуйбышевске подписано соглашение о финансировании / Е. Садовникова// Вестник. - 2016. - 17 декабря. - С. 6.

Сколько будет домов?: точечная застройка на ул. Горького может обернуться транспортным коллапсом : [перспективы застройки Новокуйбышевска] // Город Нск. - 2016. - 1 июля - С. 9.

Стройка стала судьбой: заслуженному строителю России исполняется 75 лет: [о ветеране новокуйбыш. строительства Вячеславе Ивановиче Фролове]// Город Нск. - 2016. - 1 июля - С. 9.

Требуют глянца: реконструкция одного километра обойдется почти в 28 млн. рублей: [капремонт дорог в г. Новокуйбышевске] // Город Нск. - 2016. - №11. - 25 марта - С. 3.

Улицу Горького будет не узнать: пять жилых комплексов появятся у нас в ближайшее время: [планы застройки в Новокуйбышевске]// Вестник. - 2016. - №36. - 14 мая. - С. 6.

Ушел из жизни лауреат премии Совета Министров СССР: [о бывшем директоре новокуйбышевского завода ЖБИ №6 Герберте Ивановиче Матвееве]// Город Нск. - 2016. - №37. - 23 сентября. - С. 8.

"Фронтовикам" рано на покой // Самарское обозрение. - 2016. - № 9. - 24 марта. - С. 5.

ТРАНСПОРТ

"Авто-Лайн" оставили на маршрутах // Самарское обозрение. - 2016. - № 9. - 24 марта. - С. 7.

Байгузин, М. Коллекционер времени: фотокорреспондент "Вестника" Матвей Байгузин побеседовал с новокуйбышевским владельцем автопарка ретро-автомобилей / М. Байгузин// Вестник. - 2016. - 20-26 августа - С. 10.

Борисова, А. "Иштар" поедет в Казань: [общественный транспорт Новокуйбышевска, ситуация с коммерческими перевозками на "газелях"] / А. Борисова// Город Нск. - 2016. - №12. - 1 апр. - С. 8.

В городе появились две муниципальные стоянки: их услуги дешевле коммерческих// Вестник. - 2016. - 6 фев. - С. 7.

Елизарова, Е. Трамвай для города: [идея по пуску в Новокуйбышевске трамвайного сообщения] / Е. Елизарова// Наше время. - 2016. - №13. - 1 апр. - С. 3.

И кризис их не берет: иногородние конкуренты пытаются демпинговать на рынке услуг такси в городе// Город Нск. - 2016. - №19. - 20 мая. - С. 4.

Полежаева, О. Усилили конкуренцию: муниципальные автостоянки намерены соперничать с частными / О. Полежаева// Город Нск. - 2016. - №4. - 5 фев.- С. 5.

ЭКОЛОГИЯ

Белкина, Ж. Выпустили стерлядь: мальков для акции новокуйбышевского НПЗ растили в православном монастыре / Ж. Белкина// Город Нск. - 2016. - 22 июля - С. 8.

Белкина, Ж. Мыслят экологически: новокуйбыш. НПЗ вновь стал фаворитом престижного конкурса "ЭкоЛидер" / Ж. Белкина// Город Нск. - 2016. - №22. - 10 июня. - С. 8.

Боровкова, М. Свалка на воде: корреспонденты "Вестника" исследовали залежи мусора в реке Криуша / М. Боровкова// Вестник. - 2016. - №34. - 7 мая. - С. 10.

Воздух и вода станут чище: новокуйбыш. НПЗ продолжит модернизацию// Вестник. - 2016. - №15. - 27 февр - 4 марта - С. 5.

Городской как горный?: перед новогодними каникулами состоялось заседание городского экологического совета, на котором подвели итоги уходящего года и обсудили план работы на будущий // Наше время. - 2016. - №2. - 15 янв. - С. 5.

Грекова, М. Благие намерения: реконструкция городской свалки готовится, несмотря на отсутствие финансирования из области / М. Грекова// Город Нск. - 2016. - №45. - 18 ноября. - С. 13.

Грязный воздух - только у нас: [уровни загрязнения атмосферы г. о. Новокуйбышевска]// Вестник. - 2016. - 27 августа - 2 сентября. - С. 12.

Жданов, С. Четыре тысячи пятьсот мальков стерляди новокуйбышевский НПЗ выпустил в Волгу / С. Жданов// Вестник. - 2016. - 23-29 июля - С. 3.

Иванова, Е. Наука, интересная всем: новокуйбышевский НПЗ провел третий экологический фестиваль "ЭкоФест" для горожан / Е. Иванова// За передовую технику. - 2016. - №12. - 25 июня. - С. 3.

Ильдюганова, Г. Вторая жизнь отходов: [на новокуйбыш. полигоне ТБО появилась современная установка по рециклингу железобетонных изделий] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №13. - 1 апр. - С. 8.

Ильдюганова, Г. Куда закатились ртутные шарики: администрация г.о. Новокуйбышевск организует сбор ртутьсодержащих отходов / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №8. - 26 февр - С. 8.

Кузьминых, А. Бережет дубы-колдуны: Марина Логунова создала в городском парке "школку" для зеленых питомцев / А. Кузьминых// Город Нск. - 2016. - 15 июля - С. 9.

Кузьминых, А. Грозит ли городу ЭКОкатастрофа: известный эксперт - о загрязненной почве, отравленной рыбе и "выбросах выходного дня": [Сергей Симак об экологической ситуации в Новокуйбышевске] / А. Кузьминых// Город Нск. - 2016. - 1 июля - С. 4.

Кузьминых, А. Дышать не легче: главный эколог рассказала о состоянии окружающей среды Новокуйбышевска / А. Кузьминых// Город Нск. - 2016. - №13. - 8 апр. - С. 10.

Кузьминых, А. Не верьте носам своим: обыватели страдают от выбросов, а городские экологи убеждены, что повода для "воздушной" паники нет / А. Кузьминых// Город Нск. - 2016. - №46. - 25 ноября. - С. 5.

Мещерякова, Е. Мальки стерляди пополнили Волгу: 15 июля в селе Винновка произошло значимое событие - в Волгу было выпущено сразу 4,5 тысячи мальков стерляди, масштабную экологическую акцию профинансировал Новокуйбышевский НПЗ / Е. Мещерякова// За передовую технику. - 2016. - №14. - 23 июля. - С. 1, 2.

Николаев, В. Пруд Либерский опять мелеет: городские власти вместе с дачниками пытаются спасти его. Что для этого нужно сделать? / В. Николаев// Город Нск. - 2016. - №35. - 9 сентября. - С. 14.

Плыви, рыбка!: новокуйбышевские предприятия самарской группы НК "Роснефть" провели акцию по восполнению биоресурсов Волги// Город Нск. - 2016. - №39. - 7 октября. - С. 8.

Приглашаем на ЭкоФест!: яркий экологический праздник "ЭкоФест" пройдет в городе в третий раз// За передовую технику. - 2016. - №11. - 11 июня. - С. 1.

Садовникова, Е. Наши отдыхающие колифаг не боятся: шесть городских водоемов из семи не соответствуют гигиеническим нормам / Е. Садовникова// Вестник. - 2016. - 23-29 июля - С. 6.

Спасают природу: [о мероприятиях дней защиты от эколог. опасности в Новокуйбышевске]// Наше время. - 2016. - №15. - 15 апр. - С. 4.

Стоки станут чище: [на новокуйбышевских очистных сооружениях введена в эксплуатацию третья секция аэротенка]// Город Нск. - 2016. - №40. - 14 октября. - С. 6.

Чтобы "сердце" очистных работало как часы: [качество городских стоков значительно улучшится после реконструкции, проходящей на новокуйбышевских очистных сооружениях]// Наше время. - 2016. - №28. - 15 июля. - С. 4.

Шевченко, К. Отделить пластик от бумаги: [эксперимент по раздельному сбору мусора] / К. Шевченко// Наше время. - 2016. - №32. - 12 августа. - С. 9.

ЭКОНОМИКА

Айвазян, А. Рестораны и рынки Новокуйбышевска уравняют в ставках / А. Айвазян// Самарское обозрение. - 2016. - 27 октября. - С. 6.

Безработица подросла// Вестник. - 2016. - 19 фев.- С. 3.

Белкина, Ж. Бросают спасательный круг: предпринимателям помогают не утонуть в пучине кризиса: [поддержка малого предпринимательства в Новокуйбышевске] / Ж. Белкина// Город Нск. - 2016. - №19. - 20 мая. - С. 15.

Белкина, Ж. "Кошелев-банк" пришел в Новокуйбышевск: один из самых динамично развивающихся банков региона открыл современный офис в нашем городе / Ж. Белкина // Город Нск. - 2016. - №14. - 15 апр. - С. 8.

Биджанов, К. Марков не смолчал: и. о. мэра Новокуйбышевска потребовал не отбирать у города дотации / К. Биджанов, О. Шорикова// Самарское обозрение. - 2016. - 27 октября. - С. 6.

Васильев, С. Безработных стало больше: таково следствие снижения темпов экономического развития города: [ситуация на рынке труда Новокуйбышевска] / С. Васильев// Город Нск. - 2016. - 15 июля - С. 7.

Васильев, С. Обнадежили: когда ветераны и инвалиды дождутся возможности сэкономить на платежах за капремонт? / С. Васильев, А. Борисова // Город Нск. - 2016. - №5. - 12 фев.- С. 6.

Васильев, С. От роста - к падению: экономика Новокуйбышевска меняет вектор развития / С. Васильев// Город Нск. - 2016. - №6. - 19 фев.- С. 7.

В условиях новой реальности: глава округа отчитался о результатах работы: [финансы, жилье, социальная сфера Новокуйбышевска за 2015 г.]// Наше время. - 2016. - №21. - 27 мая. - С. 5.

В цене ли уникальные кандидаты?: чего ждать соискателям на рынке труда в 2016 году// Город Нск. - 2016. - №5. - 12 фев.- С. 29.

Гордеева, Я. Забыли про заграницу?: куда в этом году поедут отдыхать новокуйбышевцы / Я. Гордеева// Город Нск. - 2016. - №18. - 13 мая. - С. 14.

Жданов, С. Инженеры и менеджеры городу не нужны: [ситуация на рынке труда в Новокуйбышевске] / С. Жданов// Вестник. - 2016. - 8 октября. - С. 7.

Земля - многодетным, ремонт - "Солнечному": бюджет города пополнился субсидиями: [Новокуйбышевску выделены субсидии и субвенции, за счет которых доходная часть бюджета увеличится на 29 млн. 268 тыс. рублей]// Вестник. - 2016. - №30. - 29 апр - С. 6.

Ильдюганова, Г. "Письма счастья" от ЮКОСа: [компенсация держателям акций ЮКОСа] / Г. Ильдюганова// Наше время. - 2016. - №13. - 1 апр. - С. 10.

Кузьминых, А. Законы успеха: руководитель новой Ассоциации призывает предпринимателей взять свою жизнь в свои руки / А. Кузьминых// Город Нск. - 2016. - №14. - 15 апр. - С. 10.

Леонид Михельсон поможет предприятиям заработать миллиард и поддержит волейбольную команду "Нова": [соглашение о сотрудничестве ОАО "НОВАТЭК" и крупнейшими промышленными предприятиями Самарской области]// Вестник. - 2016. - 7 октября. - С. 9.

Нас ждут финансовые трудности: но власти города не намерены сдаваться : [бюджет Новокуйбышевска]// Вестник. - 2016. - 22 октября. - С. 5.

Николаева, Л. Котляр зарабатывает на Коновалове: компании "серого кардинала" Тольятти монополизирует рекламный рынок Новокуйбышевска / Л. Николаева// Самарское обозрение. - 2016. - №5. - 28 янв. - С. 7.

Откуда едут?: Самарская область стала лидером в ПФО по числу трудовых мигрантов // Город Нск. - 2016. - №3. -29 янв.- С. 29.

От непростого к сложному: на заседании областного правительства отчитались за 2015 год// Город Нск. - 2016. - №5. - 12 фев.- С. 7.

Пенсионерам дали шанс: [о курсах компьютерной грамотности при Центре занятости г. Новокуйбышевска]// Город Нск. - 2016. - №44. - 11 ноября. - С. 25.

Полежаева, О. Вкусный обед, а не перекус: новая городская столовая предоставляет такую возможность: [в центре города, на ул. Чернышевского,

13 появилась современная столовая] / О. Полежаева// Город Нск. - 2016. - №10. - 18 марта - С. 9.

Полежаева, О. Работодатели предпочитают мужчин: почти 60 процентов безработных в Новокуйбышевске составляют женщины / О. Полежаева// Город Нск. - 2016. - №41. - 21 октября. - С. 10.

Полежаева, О. Торг уместен: на весенней городской ярмарке доминировали картофель и мясная продукция: [муниципальная продовольственная ярмарка в Новокуйбышевске] / О. Полежаева// Город Нск. - 2016. - №12. - 1 апр. - С. 14.

Полежаева, О. Чтобы город был со светом: АО "ССК" в Новокуйбышевске ежегодно проводит плановый ремонт и замену оборудования электросетей / О. Полежаева// Город Нск. - 2016. - №44. - 11 ноября. - С. 7.

Реклама помогает бюджету: собственные доходы города выросли// Вестник. - 2016. - №20. - 25 марта - С. 7.

Садовникова, Е. Беспокойный оптимизм: чего ждут новокуйбышевцы от наступившего года / Е. Садовникова// Вестник. - 2016. - 23 янв. - С. 2.

Садовникова, Е. В город возвращается реклама: Новокуйбышевск поделили тольяттинцы, самарцы и казанцы / Е. Садовникова// Вестник. - 2016. - 19 фев.- С. 5.

Садовникова, Е. "Оксолинка" в дефиците: какие изменения происходят на аптечном рынке города / Е. Садовникова// Вестник. - 2016. - №11. - 13-19 февр. - С. 19.

Самый богатый в России: Михельсон занял первую строчку в рейтинге Forbes// Город Нск. - 2016. - №8. - 4 марта - С. 3.

Синицына, Д. Пишут на Фридмана: на аутсорсера новокуйбышевской "скорой" пытаются наслать налоговую проверку / Д. Синицына// Самарское обозрение. - 2016. - №47. - 18 июля. - С. 7.

Смирнова, П. Праздник без хлопот: его можно устроить в новом городском кафе: [в Новокуйбышевске на ул. Чернышевского открылось кафе "Что делать?"] / П. Смирнова// Город Нск. - 2016. - №8. - 4 марта - С. 9.

С начала года в Самарской области легализовано более 3000 работников// Город Нск. - 2016. - №6. - 19 фев.- С. 29.

Сорокина, М. Удивились высокой оценке: как выжить городу в условиях падающего финансирования - главный вопрос для депутатов / М. Сорокина// Город Нск. - 2016. - №10. - 18 марта - С. 6.

С улиц убирают лотки: в Новокуйбышевске продолжается борьба с незаконной уличной торговлей// Вестник. - 2016. - №24. - 8 апр. - С. 5.

"Хочу в девяностые, назад к бандитам...": новокуйбыш. предприниматель обратился с жалобой к Президенту России// Вестник. - 2016. - №17. - 11 марта - С. 6.

Шорикова, О. Ты работай - может, заплатим: такую формулу избрала для себя одна из новокуйбышевских фирм. И "кидает" одного работника за другим / О. Шорикова// Город Нск. - 2016. - №36. - 16 сентября. - С. 4.

Щербакова, Л. Масло пальмовое. Крестьянское: в новокуйбышевских магазинах торгуют фальсифицированными молочными продуктами / Л. Щербакова// Вестник. - 2016. - 15 октября. - С. 1, 2.

Эллинская, О. СК "Вест" поборется за подряд Новокуйбышевских очистных сооружений: [торги на выполнение ремонтных работ на новокуйбыш. очистных сооружениях] / О. Эллинская // Самарское обозрение. - 2016. - №25. - 14 апр - С. 23.

ЭНЕРГЕТИКА

В Маяке началось строительство солнечной электростанции: первый этап завершится в этом году // Вестник. - 2016. - №42. - 4 июня. - С. 5.

Полежаева, О. Полвека в энергетике: одному из старейших работников новокуйбыш. ТЭЦ-1 исполнилось 90 лет / О. Полежаева // Город Нск. - 2016. - 19 августа. - С. 14.

Садовникова, Е. Ввод Солнечной отложили: [солнечную электростанцию в г. Новокуйбышевске начнут строить в 2017 г.] / Е. Садовникова // Вестник. - 2016. - 29 октября. - С. 7.